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Julio 
Preciado 
y Julión 

Álvarez en 
cierre de 
campaña 

de Roy 
Gómez hoy

Existen rumores 
que un candidato 
de Movimiento 

Ciudadano 
declinará a 
favor de Roy

Seré un 
aliado de los 
productores 
del campo: 
Julio César

Arriba a la 
derecha vota 
por el PRI y 

haremos 
historia: Chava

El PT es la 
verdadera 
opción de 
cambio: 

Raúl López 

*Los presidentes municipales 
que entrarán en funciones a 
partir de septiembre próximo ya 
no podrán despedir fácilmente 
a trabajadores de base de los 
ayuntamientos para colocar a sus 
aliados, luego de conocerse una 
resolución de la Segunda Sala de 
la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación.
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Alcaldes que entren en 
funciones en septiembre no 

podrán correr a ningún trabajador 

*Frena Corte despido de trabajadores en Ayuntamiento
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Opinión2

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Fuentes Extraoficiales 
Se acabaron las campañas

Por: Bertha Alvarez

Este 6 de julio 806 mil 
electores tendrán la gran 
responsabilidad de acudir 
a las mil 340 casillas que 
el Instituto Estatal Electoral 
(IEE), instalará para la elección 
de 20 Ayuntamientos, 30 
diputaciones, 18 de mayoría 
relativa y 12 de representación 
proporcional, además de 138 
regidores de mayoría y 57 
plurinominales.

Nayarit y Coahuila fueron los únicos estados 
que el próximo domingo sostendrán elecciones. 
En la entidad, se mandaron imprimir dos millones 
500 mil boletas electorales que serán repartidas 
en las mesas receptoras del voto con base a 
los listados nominales, más de un porcentaje 
más para la votación de los representantes y 
funcionarios asignados a las casillas.

Como en todos los años, la Jornada Electoral 
iniciará a las 8:00 de la mañana y cerrará hasta 
atender al último ciudadano de la lista aun 
pasando las 6:00 de la tarde, el presidente del 
Instituto Estatal Electoral, Sergio López Zúñiga, 
declaró que se capacitó a un ejército de nueve 
mil ciudadanos para fungir como funcionarios 
electorales.

A diferencia de otras estas elecciones las 
de Nayarit estarán siendo observadas por una 
comisión especial integrada por Diputados y 
Senadores del Congreso de la Unión y otra por 
Consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), 
órganos de representación que estuvieron en 
Nayarit en la semana pasada reuniéndose con el 
Consejo General del IEE, además de sostener un 
encuentro institucional con funcionarios de gobierno 
y representantes de partidos políticos.

Estas representaciones acudieron a petición 
del Partido Acción Nacional (PAN), tras realizar 
una serie de denuncias que consideran han 
violentado la elección, como la intervención de 
estado, destrucción de propaganda, infortunadas 
declaraciones hechas por el responsable de la 
seguridad estatal, entre otros.

Las elecciones en Nayarit, han despertado 
una “guerra sucia” entre los adversarios a la 

presidencia municipal de Tepic  
rompiendo el ordenamiento 
de la Ley Estatal Electoral 
, recientemente aprobada 
el pasado 5 de octubre que 
prohíbe actos difamatorios 
o valerse de condiciones 
personales o familiares para 
denostar al adversario.

Las guerras de la cibernética 
se centraron en difundir memes 

denostando a los candidatos valiéndose de sus 
debilidades, también se elaboraron chuscos videos 
o posteos con acusaciones directas como la de 
Polo Domínguez, vinculándolo con unos permisos 
de combis o a Roy Gómez como un subordinado 
institucional, además de que se incrementaron 
las cuentas de los avatares es decir los perfiles 
falsos que dispararon críticas al adversarios de 
forma indiscriminada al margen de la cordura y 
el respeto. 

La elección concedió 20 días de precampañas 
y 30 de campañas que concluyen a las 12 de la 
noche de este dos de julio, tres días antes de 
la jornada electoral, afirmó López Zúñiga quien 
declaró que previo a la elección se realizará 
un simulacro de los posibles incidentes que se 
puedan presentar en las casillas.

Además de los Consejeros del INE, Senadores 
y Diputados Federales, la elección en Nayarit 
será fiscalizada por mil observadores electorales 
locales, nacionales e internacional.

La novedad del proceso electoral fue la 
participación por primera vez de las candidaturas 
independientes con el registro de tres candidatos 
para las alcaldías de Hilario Ramírez Villanueva 
y  Cipriano Pacheco, como candidatos sin partido 
por San Blas. José Hernán Cortes Parra, Marco 
Antonio Ruiz García por Ixtlán del Río, y  Álvaro 
Arellano Bernal y Ricardo Jiménez, por Rosamorada 
además del registro de contendientes a regidores 
y diputados locales. 

Un ingrediente más del proceso electoral fueron 
las reformas que garantizaron la equidad de género 
con la designación del 40 y 60 por ciento de las 
candidaturas en las presidencias municipales, 
diputaciones regidurías con la participación de 
mil mujeres además de que los candidatos a 

SIN INGENIO SE QUEDARÁ TEPIC.- todo 
parece indicar que las traiciones al pueblo y en 
algunos casos a los propios partidos políticos, 
se empieza a fraguar por parte de sus propios 
candidatos, sobre todo de quienes van a la 
presidencia, y es que cuando se agarran a 
candidatos sin escrúpulos, sin conciencia, 
sin ideología y sin ningún compromiso con la 
sociedad y solo buscan los beneficios personales 
o venderse como puercos ladillosos por hincharse 
los bolsillos de dinero de la manera más fácil, 
pero eso si más vergonzante, cosa que para 
nada les interesa a estos candidatos, pone 
en riesgo eminente la confianza del pueblo 
y con ello, el aumento del abstencionismo, 
por lo que las dirigencias de los partidos 
deberán de revalorar sobre todo las posiciones 
plurinominales y más cuando los beneficiados 
serán aquellos que nada más esperan llegar 
al poder para cambiarse de partido, por lo 
pronto podemos asegurar que en la lista de 
los primeros mercenarios y vividores de la 
política, están por ahí, dos que supuestamente 
querían ser presidentes municipales de Tepic, y 
que en realidad solo participaron para que les 
dieran unos centavitos y seguir de “borrachos 
e idiotas”, eso no importaría, ya que ellos son 
lambiscones, lo que deberían de reflexionar es 
el estigma que llevarÁn sus hijos y su esposa 
desgraciadamente al señalarlos como esposa 
o hijos de un traidor vividor.

De acuerdo a la información que tenemos 
de manera extraoficial, podemos decir que 
será entre el día de hoy y mañana, cuando se 
estén dando dos anuncios no importantes para 
el pueblo, pero si lastimosos para los partidos 
políticos, al darse a conocer que por ahí, estarán 
declinando dos candidatos de la oposición por 
el candidato a la presidencia por Tepic por el 
PRI, los cuales en realidad no tenían ninguna 
posibilidad de triunfo, pero de uno podemos 
decir que desde el pasado día 12, se había 
pactado que declinara a favor del PRI, pero 
la intervención del dirigente nacional de ese 
partido, no lo permitió pese a que los dueños 
si a leído muy bien, los dueños de este partido 
que está en manos de la pareja infernal ya lo 
había negociado.

Se sabe que Tepic se quedará sin Ingenio, 

porque auto comprobó que no tenía ni una 
pizca de ingenio, y que solo eran posturas 
o posicionamientos idiotas que buscaban la 
comercialización personal, pero lo malo es 
que se han vendido como si fueran mangos ya 
echados a perder o como el precio del frijol en 
esta temporada, por ello, la pregunta es, ¿saben 
que candidatos de la oposición declinarán a favor 
de ROY GÓMEZ para la presidencia municipal 
de Tepic? Esperamos tener respuesta para poder 
dar nombres el día de mañana en este espacio, 
por ello, dejamos nuestro correo electrónico 
que es mariolunab@hotmail.com para recibir 
nombres y saber si en verdad tienen ingenio 
para decirnos sus nombres, no aceptamos que 
los traidores a través de nombres falsos nos 
quieran engañar o maldecirnos.

QUISIERON JUGAR CARRERITAS AL 
TREN Y PERDIERON.- no cabe la menor 
duda que la impericia, o el “aceleramiento” de 
algunas personas son causa de accidentes y 
en ocasiones mortales, tal es el caso de los 
conductores de un camión de pasajeros de la 
línea Primera Plus y una camioneta pick up, 
que por andar desesperados, en un cruce de 
vía del ferrocarril, quisieron ganar el paso al 
tren carguero de la ruta del pacífico, cosa que 
para su desgracia no lograron, teniendo como 
consecuencias tres muertos y 10 heridos, esto 
sucedió alrededor de las 7 de la mañana en el 
municipio de Ahuacatlán, en el camión pasajero 
viajaban enfermos de los municipio de Jala, 
Ahuacatlán, e Ixtlán del Río, que tenía cita 
médica en la capital nayarita, algunos de los 
heridos fueron trasladados al hospital de salud 
en Ixtlán, así como a la misma Cruz Roja, por lo 
que se espera que estos pacientes dependiendo 
de la evolución de las heridas puedan ser 
trasladadas a un hospital de Tepic, por lo pronto 
las autoridades ya están investigando los hechos 
para deslindar responsabilidades, pero de 
acuerdo al dicho de los testigos presenciales, 
aseguran que los conductores del camión de 
la línea Primera Plus y la camioneta son los 
responsables porque fueron estos, quienes 
quisieron ganarle el paso al tren y lo único 
que ocasionaron fue una serie de heridos y 
tres muertos.

presidente municipal de Tepic sostuvieron un 
debate y un encuentro, el primero realizado por 

un grupo de jóvenes “ciudadanos” y el segundo 
por la COPARMEX. 
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Calles ya resienten lluvias; empieza temporada de baches

* El máximo organismo judicial indica que los despidos continuarán, si existe 
razón que lo amerite, pero siguiendo el respectivo procedimiento, no porque a 

algún funcionario se le ocurra.

Por Oscar Verdín Camacho

Apenas se siente la primera etapa del 
temporal de lluvias y en las calles de Tepic 
ya son visibles los efectos: baches, aguas 
negras, profundos pozos que muestran el 
colapso del sistema de drenaje en muchos 
lugares de la ciudad.

Como sucede cada temporada de lluvias, 
las llantas que ya no sirven son utilizadas 
para alertar de esos pozos a los conductores 
de vehículos, con el fin de que eviten 

accidentes.

Pero irónicamente, autoridades de salud 
son reiterativas en señalar que las llantas son 
uno de los mejores sitios para el desarrollo 
del mosco que transmite el dengue, por ser 
un lugar donde se almacena agua.

Conforme avancen estos meses de 
aguaceros, seguramente será común observar 
en las calles no sólo llantas sino también palos, 
piedras, trapos de colores llamativos, como una 
medida de alerta para los conductores.

Se realizó la Séptima Sesión 
Ordinaria del Consejo Municipal 
Electoral de Tepic, donde entre otros 
puntos se precisaron los domicilios 
de varias Casillas Electorales que se 
habían registrado de manera inexactay 
se aprobó la sustitución de Funcionarios 
de Casilla, así lo dio a conocer el 
Consejero Presidente, licenciado 
Ramiro Antonio Martínez Ortiz.

Precisó el licenciado Martínez 
Ortiz que en total fueron 10 Casillas 
Electorales en las que hubo cambios o 
adecuaciones; en 6 de ellas se precisó 
el domicilio, ya que no aparecía de la 
manera correcta en los registros del 
Consejo Municipal Electoral; las otras 
4 sí cambiaron de ubicación totalmente 
para que fueran de fácil acceso para 
los votantes. Además, subrayó que 

se llevó el reseccionamiento en las 
secciones: La 608, 609, 611, 633, 634, 
711, 737 y 758 en virtud del crecimiento 
poblacional y en tal razón se creó 
dentro del territorio de estas secciones 
las correspondientes e la 879 a la 
971 haciendo un total de 93 nuevas 
secciones electorales y cancelando 
las que fueron reseccionadas, para 
lo cual se distribuirán carteles y se 
estará en permanente comunicación 
con la ciudadanía a fin de que conozca 
cuál es la que le corresponde según 
su domicilio.

Asimismo, se tocó el punto de la 
sustitución de Funcionarios de Casilla 
para tenerlas integradas al cien por 
ciento, debido a que muchos de los 
ciudadanos que originalmente habían 
aceptado participar en las elecciones 

del 6 de julio ocupando un cargo en 
las Mesas Directivas de Casilla, a 
fin de cuentas decidieron integrarse 
como Representantes de los diferentes 
Partidos Políticos.

Martínez Ortiz dijo que rindió un 
informe ante los Consejeros Ciudadanos 
y los Representantes de los Partidos 
Políticos, acerca de la capacitación que 
se ha brindado a quienes participarán 
como Funcionarios de Casilla, misma 
que se ha desarrollado en 3 etapas: 
La primera se realizó del 6 al 13 de 
junio, donde participó el 59.06 por 
ciento de los interesados; la segunda, 
del 14 al 20 del mismo mes, a la que 
acudió el 78.59 por ciento, y la tercera 
que está por concluir y en la que se 
realiza un simulacro del día de las 
elecciones.

Por otra parte, dijo que se trabaja 
a marchas forzadas en el proceso 
de sellado y conteo de Boletas 
Electorales para poder integrar y 
distribuir los Paquetes Electorales 
a cada uno de los Funcionarios de 
Casilla por lo menos dos días antes 
de la elección del próximo domingo 
6 de julio; resaltó que en el Municipio 
de Tepic se instalarán 417 casillas en 
total, 298 básicas, 110 contiguas y 9 

extraordinarias.

Con estos trabajos, añadió el 
Consejero Presidente Martínez Ortiz, 
el Consejo Municipal Electoral de Tepic 
se declara preparado para la jornada 
electoral del próximo 6 de julio, e 
invitó a los ciudadanos a que sean 
parte activa de esta fiesta cívica en 
la que todos debemos participar para 
fortalecer nuestra democracia.

Por Oscar Verdín Camacho

Los presidentes municipales que entrarán 
en funciones a partir de septiembre próximo ya 
no podrán despedir fácilmente a trabajadores 
de base de los ayuntamientos para colocar a 
sus aliados, luego de conocerse una resolución 
de la Segunda Sala de la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN).

A partir del dos de junio del 2014, empezó 
a considerarse “de aplicación obligatoria” la 
jurisprudencia identificada con la leyenda 
“2a./J.61/2014 (10a)”, resuelta a partir de cinco 
expedientes de amparo que atañen a trabajadores 
del Ayuntamiento de Ixtlán del Río.

Identificados con los números 4259/2013, 
4574/2013, 5/2014, 6/2014 y 8/2014, los 
amparos directos fueron resueltos a favor de 
los trabajadores por unanimidad de votos de 
los ministros de la Segunda Sala.

De acuerdo con una fuente que da seguimiento 
a estos asuntos, con la tesis de la Suprema 
Corte los despidos de trabajadores de base, 
sin que se siga el debido procedimiento, serán 
ganados en automático si son demandados ante 
el Tribunal de Conciliación y Arbitraje (TCA).

Se explicó que el despido seguirá siendo 

válido, cuando haya una causa que 
lo amerite, pero la parte patronal 
deberá iniciar un procedimiento 
ante el Tribunal de Conciliación, 
donde en todo caso se decidirá si 
el despido procede. 

La Suprema Corte hizo público 
un documento sobre el caso en el 
que se lee:

“ T R A B A J A D O R E S  A L 
S E RV I C I O  D E L E S TA D O , 
MUNICIPIOS E INSTITUCIONES 
D E S C E N T R A L I Z A D A S  D E 
CARÁCTER ESTATAL DE NAYARIT. 

EL ARTÍCULO 6 DEL ESTÁTUTO JURÍDICO NO 
ES CONTRARIO AL NUMERAL 123, APARTADO 
B, FRACCIÓN IX, DE LA CONSTITUCIÓN 
FEDERAL.

“Si bien el artículo mencionado refiere que 
son inamovibles los trabajadores después de 
6 meses de servicio, sin notas desfavorables 
en su expediente, y no señala la forma de 
suspender o cesar a un trabajador de base, ello 
no lo hace contrario al principio de estabilidad 
en el empleo a que se refiere la fracción IX del 
apartado B del numeral 123 de la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos.

“Pues la interpretación integral y conjunta 
del Estatuto Jurídico para los Trabajadores al 
Servicio del Estado, Municipios e Instituciones 
Descentralizadas de Carácter Estatal de 
Nayarit permite establecer que su artículo 63, 
contenido en el Capítulo VIII, denominado ‘De 
la terminación de los efectos del nombramiento 
de los trabajadores”, del Título II, señala las 
causas por las cuales un trabajador podrá ser 
cesado en los términos y las condiciones que 
ahí se establecen. 

“En ese sentido, un nombramiento de base, 
conforme al artículo 6o., no imposibilita al 

vFrena Suprema Corte despido de 
trabajadores de base en Nayarit

Se encuentra preparado el Consejo Municipal 
de Tepic para la jornada Electoral del 6 de julio

empleador para darlo por concluido, ya que si 
existe causa justificada para ello, está en aptitud 
legal de gestionar su separación siguiendo las 
reglas y los procedimientos legales, sin importar 
la forma en la que el trabajador haya accedido al 
cargo, pues el artículo 63 mencionado no hace 
ninguna distinción respecto de los trabajadores 
en general”.

*
Se espera que el fallo de la Suprema Corte 

ponga freno a los despidos de trabajadores, en 
ocasiones masivos, que ocurren durante los 
cambios de administración en los ayuntamientos 
y el gobierno estatal, con la finalidad de dar 
empleo a familiares, amigos o a participantes 
de campañas políticas aunque no cumplan con 

el perfil adecuado. 
Esa práctica ha costado millones y millones 

de pesos a la administración pública puesto 
que, con el paso de los años, los trabajadores 
cesados acreditan el despido injustificado y no 
sólo son reinstalados en sus cargos sino que 
se les debe pagar salarios caídos. Además, esa 
práctica genera un sobre cupo de empleados, 
pues no sólo se da la reinstalación de quien 
fue despedido, sino que hay otro trabajador 
en el mismo lugar.

(No se autoriza la transcripción o copia 
de esta información a otros medios de 
comunicación. NO a copiar y pegar. NO al 
robo de notas)
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Llegó la hora que el pueblo esté en el poder 
y no una bola de rateros: Jenny Alvarado

Que los salarios y las conquistas 
se conserven: Antonio Carrillo  

4
*Solo pedimos mediante el diálogo que haya reciprocidad *En tiempo y forma.

*En la alcaldía de Xalisco.

Por: 
Martín García 

Bañuelos.

Tepic.-El ex 
diputado local por 
los municipios de 
Jala-Ahuacatlán 
y ex Secretario 
G e n e r a l  d e l 
PRI Estatal y 
hoy Secretario 
General de la 
Sección 20 de 
maestros del SNTE, Antonio Carrillo 
Ramos, dio a conocer en entrevista 
para varios medios de comunicación, 
que el ciclo escolar culminará con 
gran éxito en la educación básica 
el día 15 del presente mes, ya que 
así lo dictaminaron las autoridades 
educativas nacionales.

Indicó el entrevistado, que los 
trabajadores de la educación ya se 
están preparando para la aplicación 
de la evaluación final a los alumnos 
de educación básica y con algunos 
temas que deberán complementar los 
profesores al termino de los 200 días 
que contempla el calendario escolar 
y satisfactoriamente se han estado 
cumpliendo en tiempo y forma, por 
lo que hay que reconocer el empeño 
y esfuerzo de los compañeros en la 
realización de su labor.

En otro orden de ideas, el dirigente 
de los maestros federalizados de la 
Sección XX en Nayarit, expuso que 
existe en la actualidad un espinoso 
tema como es el bullying, que no es 
otro que la violencia escolar o acoso 
de violencia entre los menores, pero 

afortunadamente 
l o s  m a e s t r o s 
e s t a m o s 
con jun tamente 
c o o r d i n a d o s 
con los padres 
de familia para 
d i a l o g a r  c o n 
los menores y 
alejarlos de esa 
fea manera de 
violentarse entre 
ellos.

Por lo que abundó en el sentido 
de que la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos, ha creado un 
protocolo de acción tanto para los 
maestros y los padres de familia y 
que los menores no incurran en actos 
violentos fuera o en el interior de las 
escuelas, y es que la violencia es 
inducida a través del internet y eso no 
está al alcance de los maestros ello 
podría recaer en la responsabilidad 
de los propios padres de familia para 
que les restrinjan el acceso al uso 
del internet.

Por último el dirigente sindical 
de los maestros de la Sección XX, 
Antonio Carrillo Ramos dijo, “en 
la entidad no hay un porcentaje 
definido, el tema se está analizando 
y estudiando para poder erradicarlo 
de las escuelas de educación básica, 
pero desafortunadamente esto ya 
traspasó las aulas y hoy en día 
hasta en escuelas de nivel medio 
superior y superior son notorios los 
signos de violencia entre jóvenes 
que están estudiando, por lo que no 
hay que quitar el dedo del renglón 
en este asunto”. 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Los problemas no se 
solucionan con desacuerdos 
ni con acciones que no son 
las adecuadas, o que pueden 
calificarse en un sentido erróneo, 
la problemática se soluciona con la 
construcción de acuerdos mediante 
el diálogo y la participación y 
disposición de las partes, por lo 
que a partir de que asumimos 
esta responsabilidad hace mes 
y medio aproximadamente, nos 
preocupamos por establecer una 
comunicación respetuosa con 
el gobierno, que de entrada es 
obligada, nosotros representamos 
a los trabajadores y el gobierno 
estatal es el patrón, es el que paga, 
por lo que hicimos un compromiso 
de mantener la comunicación 
estrecha, recíproca, que nos 
sirva a las partes.

Así lo informó el secretario 
general de la Sección 20 del SNTE, 
Antonio Carrillo Ramos, admitiendo 
que esta comunicación que será 
recíproca, nos servirá al sindicato 
para seguir exigiendo o planteando 
temas que tienen que ver con los 
derechos que los trabajadores 
tienen en cuanto a salarios, 
prestaciones, oportunidades 
profesionales o laborales y a 
las conquistas que han logrado 
en la lucha sindical.

Destacó que por esa parte hay 
buen avance, ya que “venimos de 

cuatro años de desencuentros, por 
lo que algunas cosas reconocemos 
que hacíamos el reclamo en 
las calles o tomábamos alguna 
institución educativa, pero a 
partir de que llegamos al cargo, 
estamos privilegiando el diálogo, 
tratando de construir acuerdos 
que la verdad, puede darnos 
mejores frutos”.

Comentó que es en dos 
vertientes como el magisterio 
puede apoyar, ya que “podemos 
llevar educación a las zonas 
más alejadas tanto de la región 
urbana como rural, pero con 
calidad, como debe ser, pero 
también poder ofrecer garantía 
a los trabajadores de que no se 
trastoquen sus conquistas y sus 
derechos”.

Señaló que en una reunión de 
trabajo con el dirigente nacional 
del SNTE Juan Díaz de la Torre, 
le pudo compartir lo mucho 
que se ha empezado a realizar 
y hubo satisfacción porque 
estamos trabajando teniendo 
un acercamiento con la base de 
cada municipio, pero además 
ofrecer cursos de formación 
sindical y profesional “pero también 
le comenté la forma en que 
avanzamos con los rezagos que 
el gobierno estatal tenía con los 
trabajadores”.

Fundamentalmente –afirmó-, 
el de los homologados que no se 

había pagado y en la quincena 
pasada se pagó el bono al 
personal de educación media 
superior y superior que estaba 
rezagado porque correspondía a 
negociaciones pasadas, pero al 
mismo tiempo -dijo- se firmaron 
los convenios de 2012 y 2013, 
con lo que se garantiza que 
ninguna conquista local se pierda, 
porque los bonos de inicio de ciclo 
escolar y de fin de año estaban 
en rezago, pero con esas firmas 
ya se garantizó que el pago se 
hará.

Carrillo Ramos mencionó que 
durante una reunión entre el 
dirigente nacional, el gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda 
y los dirigentes de las dos 
secciones del SNTE, 20 y 49, por 
lo tanto es importante armonizar 
la participación de ambas partes 
para avanzar, porque nosotros 
garantizamos mejorar la calidad 
educativa en todo el estado 
y desde luego buscaremos 
para los docentes y personal 
administrativo, que los salarios y 
prestaciones, mejoren de acuerdo a 
las negociaciones y otros aspectos 
se mantengan como hasta la fecha, 
hay acuerdos importantes, así que 
se continuará avanzando para 
de manera conjunta en  ambas 
partes haya acuerdo que beneficie 
a la educación, a los  maestros, 
trabajadores administrativos, 
a los padres de familia y a los 
alumnos. Concluyó.

Por: Martín García 
Bañuelos. 

Xalisco, Nayarit.-Ante una 
nutrida concurrencia la fórmula 
política del PT en Xalisco, 
que encabeza Jenny Alvarado 
Vázquez como candidata a la 
presidencia municipal, entre la 
lluvia y alegría tal como si fuera 
día de fiesta cerró campaña con 
sabor a triunfo, en el cruce de las 

calles Plata y Oro de la colonia 
Villas de Guadalupe, desde 
el templete, manifestó en su 
mensaje que retumbó en todo el 
municipio, “ya llegó la hora que 
el pueblo sea quien esté en el 
poder, y no una bola de rateros y 
de correrlos nos vamos encargar 
las faldas y los pantalones que 
tenemos bien puestos en el PT, 
ténganlos por seguro”. 

Jenny Alvarado expresó que 

ella, presidirá un Ayuntamiento 
de puertas abiertas para atender 
a todos sin distinción de colores 
partidistas, ya que la gente está 
cansada de que cuando llegan a 
gobernar a Xalisco los priistas y 
los panistas, lo primero que hacen 
es pintar el palacio municipal del 
color de su partido, “olvidándose 
que cuando se va a servir al 
pueblo debe hacerse de manera 
incluyente, como lo ordena la 

El ciclo escolar culminará el día 
15 de julio, maestros preparan 

exámenes finales: Antonio Carrillo 

Constitución Política de México 
y la propia de Nayarit” 

 Jenny Alvarado puntualizó, 
“Xalisco quiere el verdadero 
cambio y desde el PT se lo 
vamos a dar, ya basta de que 
los habitantes sigan teniendo 
servicios públicos deficientes, 
como si no pagaran sus impuestos, 
las madres solteras y los jóvenes 
egresados de la universidades 
están reclamando fuentes 
de empleo, los campesinos, 
ganaderos y microempresarios del 
municipio, están abandonados, 
“pero eso sí la presidencia 
municipal está pintada de azul, 
como si el hambre del pueblo 
tuviera colores, ya basta de 

soportar en Xalisco, esa arcaica 
manera de gobernar de los 
blanquiazules”. 

Recalcó Jenny Alvarado, 
que el PT en Xalisco obtendrá 
una arrolladora votación en las 
urnas el domingo 6 de julio y 
así lograremos dijo, desde el 
próximo 17 de septiembre cómo 
sus representantes sociales que 
seremos el sindico, Roberto 
Zavala, los regidores, Héctor 
López, Aideé Zepeda, Roberto 
Ramírez, Ramón Ibarra, Fermín 
Ibarra, Librado Herrera, Yesy 
Ruelas y por la diputación local del 
IV Distrito, Araceli Ramos Parra 
y así lograremos la verdadera 
transformación del municipio.
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En Congreso de la Unión diputados 
buscarán destrabar problema 

de ejidatarios de Pantanal
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vHoy Julio Preciado y Julión Álvarez en el 
evento de cierre de campaña de Roy Gómez

Por Edmundo Virgen

En su reciente visita  Tepic, 
el diputado federal del PRD Luis 
Manuel Arias Pallares, recibió a un 
grupo de ejidatarios de Pantanal, 
quienes le solicitaron su intervención 
para que se pueda destrabar en el 
menor tiempo posible el problema 
de falta de pago por las cerca de 
400 hectáreas que les fueron ex 
propiadas, para la construcción del 
aeropuerto y que a la fecha no les 
han sido pagadas, ya que los 90 
millones de pesos correspondientes 
al valor de sus parcelas se hayan 
depositados en una cuenta bancaria 
del FIFONAFE.

Al respecto, el legislador federal 
explicó, que es lamentable que hoy 
en día sucedan estas cosas que 
afectan a los campesinos, como 
es el caso del ejido de Pantanal, 
donde 86 ejidatarios están siendo 
afectados en su patrimonio sin que 
autoridad alguna les haga justicia 
para la solución de este problema 
que data desde hace tres décadas y 
donde como siempre sucede, existe 
un grupo de bandidos que con toda 
impunidad se dedican a despojar 
a la gente de su dinero y de sus 
propiedades, sin que haya alguien 
que los llame a cuentas.

Dijo el diputado, que en este 
problema existe una triquiñuela para 

retardar el pago a los ejidatarios, en 
la que está involucrado el comisariado 
ejidal de Pantanal, y aunque hay una 
acta de asamblea, esta no se respetó 
y en consecuencia la entrega del 
recurso no se ha realizado afectando 
a toda esta gente que tiene más de 
30 años solicitando que se les pague 
el dinero que les corresponde, ya 
que muchos han fallecido sin haber 
cobrado su dinero.

Luis Manuel Arias Pallares añadió, 
que a su regreso a la ciudad de México, 
solicitará al grupo parlamentario de 
su partido se forme una comisión 
investigadora, que asuma la defensa 
de los campesinos y lleve a la 
solución este problema que daña 
en su economía a los 86 ejidatarios 
de Pantanal, toda vez que no es 
posible que existan autoridades que 
permitan se cometan esta clase de 
injusticias y abusos en contra del 
campesinado.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Este martes 1 de 
julio se llevará a cabo el cierre 
de campaña de los candidatos 
de la Coalición Por el Bien de 
Nayarit en Tepic, encabezada 
por el candidato a presidente 
municipal de Tepic Roy Gómez 
Olguín, quien anunció que en este 
magno evento que se realizará a 
las 7 de la noche en la Avenida 
México, frente a Palacio Municipal, 
hasta la Avenida Victoria, en el 
que participarán artistas como 
Julión Álvarez y otras grandes 
artistas. Además habrá muchas 
sorpresas,  ya que será un día 
de fiesta para todos y –nuestro 
amigo-  Julión Álvarez  que les 
estará cantando a todas las 
familias de Tepic.

También están actuando  varios 
artistas más, va a ser una gran fiesta, 
la fiesta final del nuestra trabajo que 
hemos estado haciendo en las colonias, 
estas propuestas que hemos llevado a 
cada rincón del municipio de Tepic. En 
dicho evento, Roy Gómez señaló que se 
les reiterará a los ciudadanos de Tepic 

los importantes avances que se tienen 
al día de hoy en cuestión de proyectos 
para cumplir todos y cada uno de sus 
compromisos a desarrollar dentro de 
la próxima administración municipal, 
compromisos que firmamos y que en 
equipo cumpliremos, porque tenemos al 
mejor equipo y tenemos muchas ganas 
de trabajar y lo estamos haciendo desde 
ahora, no con palabras ni con promesas, 
lo estamos demostrando en los hechos 
y cuando estemos en la administración, 
los logros y resultados  serán los que 
espera y demanda la ciudadanía, los 
problemas tienen solución y nosotros 
sabemos cómo hacerlo.

“Acompáñenos hoy martes primero 
de julio a las 7 de la noche , vamos a 
lograr la victoria, vayamos a votar el 
próximo 6 de julio 3 veces PRI, para que 
tengamos una amiga o amigo regidor 
en el Ayuntamiento de Tepic, para que 
tengamos un diputado y diputada amiga, 
en el Congreso Local, pero sobre todo 
a un amigo de todos ustedes: Roy 

Gómez, presidente municipal, 
3 veces PRI porque la solución 
de los problemas,  no solo es 
responsabilidad del gobierno, 
se necesita la participación de 
los ciudadanos  y juntos y en 
equipo, haremos de Tepic un 
mejor municipio”.

Roy Gómez hizo extensiva la 
invitación a todos los tepicenses  
para  festejar con alegría este 
importante cierre de campaña 
rumbo a la victoria de Tepic. 

Al ser cuestionado, respecto 
a como avizora la jornada 
electoral del próximo domingo 
6 de julio, Gómez Olguín, 
respondió: la seguridad con 
la que hemos vivido en los 
últimos años da tranquilidad 
y confianza a los ciudadanos, 

por lo que la elección será un ejercicio 
constitucional, sin problemas, confiamos 
en la seguridad que vivimos y así 
será el día de la elección, tenemos un 
Instituto que es el órgano regulador 
de las elecciones, el Instituto Estatal 
Electoral de Nayarit, tuvimos una 
visita de compañeros, diputadas y 
diputados federales que vinieron a 
ratificar lo que se está haciendo aquí 
con transparencia, a ratificar el buen 
trabajo del IEE, estuvieron haciendo 
recorridos, se dieron cuenta como se 
está manejando con total imparcialidad 
este proceso electoral.

Remarcó y así lo estaremos viviendo 
el próximo 6 de lulio con tranquilidad, 
con trabajo y esperando los resultados, 
del trabajo que estamos haciendo todos 
nosotros, un trabajo de victoria porque 
así será , porque tenemos las mejores 
propuestas  y estamos haciendo el 
mejor trabajo, las propuestas que fueron 

Por Rafael Ríos 

Ezequie l  L lamas,  l íder  de 
transportistas en Nayarit, acudió a la 
Fiscalía General del Estado a denunciar  
que Polo Domínguez desvío recursos 
públicos al apropiarse ilícitamente  
de los permisos de combis durante 
el sexenio de su primo.

El líder de la Transpornay dejó claro 
que tiene en sus manos las pruebas 

del robo que cometió el candidato 
del PAN a la alcaldía de Tepic, y que 
no debe quedar impune, “ya basta 
que Polo quiera burlarse de los 
tepicenses”.

“Los transportistas tenemos una lucha 
de muchos años para conseguir que 
las cosas se vayan mejorando, que 
se transparenten los permisos, para 
que este candidato del PAN se haya 
burlado de todos nosotros”, alegó.

Ezequiel Llamas dijo que seguirá el 
proceso legal hasta que haga justicia 
a todos los transportistas, ya que el 

gremio se encuentra indignado por 
la falta de ética y el abuso cometido 
por Polo Domínguez. 

Denuncian a Polo Domínguez 
por robo de combis

construidas con amigos, con amigas, 
pero sobre todo con los ciudadanos 
de Tepic, con los que vivimos en el 
municipio, con los que muchas veces 
reclamamos la falta de agua, que no 
es en toda la ciudad, que sabemos 

bien donde está el problema de agua 
potable, con aquellos que nos han 
anunciado el problema de drenaje y 
que de igual manera sabemos donde 
está el problema y que ya lo estamos 
resolviendo.
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Deportistas felices con el 
Nuevo Parque La Loma 

Abstencionismo lo 
ocasionan enfrentamientos 
de candidatos: Mario Luna 

Política

Jóvenes  depor t i s tas 
de la ciudad de Tepic y 
alrededores manifestaron su 
agradecimiento con motivo 
de la reciente inauguración 
del Nuevo Parque La Loma, 
que contempla entre otros 
aspectos el mejoramiento 
de todas las instalaciones 
deportivas y la creación de 
nuevas canchas.

Reconocieron el gran 
esfuerzo para dotar a la 
ciudadanía de espacios dignos, 
a la altura de otras capitales 
del país que destacan por 
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Por: JORGE BERMÚDEZ

Derivado de los constantes 
enfrentamientos, de los dimes y 
diretes entre los propios candidatos, 
sobre todo de los principales partidos 
como son la alianza “Por el Bien 
de Nayarit” encabezada por el PRI 
y la alianza de facto PAN-PRD, el 
clima electoral se está enrareciendo 
y sobre todo lo más grave es que 
se está generando desconfianza 
en los resultados electorales, así lo 
estimó el candidato a regidor por la 
octava demarcación por Movimiento 
Ciudadano, Jorge Mario Luna Ruiz.

Añadió que pese a los acuerdos 
de conducirse con civilidad y madurez 
política todos los contendientes, esto 
solo fue de palabra o simple saliva, 
porque en los hechos, definitivamente 
no se han respetado y la faltad de 
propuestas viables y reales han 
sido nulas.

Al preguntarle sobre las propuestas 
de obras y acciones que han mencionado 
algunos de los abanderados en 
estos comicios, sobre todo 
el del tricolor, dijo que el 
pronunciarse y presumir que 
hará obras que ya están en 
proceso y otras que están por 
culminarse para quererlas 
apropiar como para aparentar 
que está trabajando, es el peor 
error ya que eso solo estimula 
el enojo de la ciudadanía en 
contra suya y lo graves es 
que impulsa la desconfianza 

total de tener una transparencia 
en el ejercicio electoral y de no 
respetarse los resultados, lo que está 
conllevando a que la gente prefiera 
no votar y con ello elevar los índices 
de abstencionismo.

Por una parte los señalamientos 
de agresiones, enfrentamientos, de 
destrozos de publicidad entre las dos 
alianzas, la de facto y la encabezada 
por el Revolucionario Institucional, en 
donde entre ellos se culpan, lo que sí 
está demostrado es que funcionarios 
de gobierno tanto del estado como 
del municipio, están participando y 
de manera directa, al grado de que 
fueron sorprendidos infraganti, la 
serie denuncias interpuestas ante la 
autoridad electoral y judiciales están 
al por mayor, lo que está ocasionando 
que los jóvenes sobre todo, sigan 
renuentes a participar en política, 
porque entiende que no se respeta 
la voluntad del pueblo por elegir a 
sus gobernantes o representantes 
populares.

Por  Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Aunque todos  los temas 
de la sociedad , son muy importantes 
uno de los principales es la salud, 
de los ciudadanos y para prevenir, 
enfermedades es necesario adoptar las 
medidas que se requieran para evitar 
complicaciones que puedan poner en 
riesgo la salud de los tepicenses, por 
lo que  después de que la primera 
propuesta nuestra fue, que exista un 
área que pague por las descomposturas 
de los vehículos cuando se perjudiquen 
por un bache o alcantarillas abierta 
o escombro en la vía pública, etc., la 
segunda fue, el adelgazamiento de 
la nómina eliminando “aviadores” y 
revisando el personal que no tenga una 
fuerza de trabajo, sean de confianza o 
sindicalizados, y la tercera será que en 
bares, cantinas, antros y restaurantes, 
haya un espacio para fumadores y 
para no fumadores.

Así lo informó el candidato de 
Movimiento Ciudadano, a la alcaldía 
de Tepic, Higinio Madrigal Montaño, 
admitiendo que este asunto está 
contemplado en la Ley General de Salud, 
donde se menciona que de no haber 
una división de estas áreas, pueden 
ser sancionados los propietarios y/o 
encargados de los negocios.

Comentó que sobre todo este asunto 
va dirigido a los espacios cerrados 
donde la gente fuma libremente y desde 
luego que quienes no fuman y hasta 
quienes lo hacen, consideran que no 
pueden andar con la ropa oliendo a 
humo de cigarro, además de que se 
tornan fumadores pasivos y eso es 
más grave de los que fuman.

Señaló que al llegar al ayuntamiento, 
“porque considero que voy a llegar, 
habré de obligar a los propietarios de 
estos negocios para que tengan bien 
delimitados los lugares de fumadores 
y los no fumadores, en especial los 
antros nocturnos”, pero también 
vigilaremos que no se vendan cigarros 

a menores de edad y a quienes lo 
hagan, se les sancione conforme a la 
Ley, porque no es posible que se esté 
induciendo desde temprana edad a 
que la niñez consuma drogas, como 
es el cigarro.

Reconoció que de acuerdo a 
información del  INEGI se ha 
incrementado el consumo de cigarros 
de menores de entre 12 y 15 años 
de edad, por lo que la mitad de los 
estudiantes de secundaria de esta 
edad ya han pro vado el tabaco y las 
enfermedades que esto les provoca, 
como la enfisema pulmonar, entre 
otras, es una enfermedad que va 
en incremento y las autoridades de 
Salud gasta mucho dinero en curar 
a las personas que tienen este tipo 
de enfermedades.

Dijo que más de 5 millones de 
personas mueren por cáncer de pulmón, 
bronquios, tráquea y enfermedades del 
corazón “por lo que debemos hacer 
promoción entre la sociedad para 
que estén alertas del mal que hace 
este producto a los fumadores, pero 
principalmente a los niños y jóvenes 
menores de edad, porque incluso 
las familias en las que hay violencia 
intrafamiliar, los menores se refugian 
en vicios como el consumo del cigarro 
para olvidar los problemas que tienen 
en sus hogares”.

Dijo que esta propuesta ciudadana 
que le hizo la gente en las visitas 
domiciliarias que realizó durante 
su campaña político electoral, la 
abanderará cuando llegue a la 
presidencia municipal de Tepic “por 
lo que seré un promotor permanente 
para evitar que se venda cigarros 
a los menores, que se vigile el 
consumo del cigarro entre los niños 
y jóvenes menores de edad, pero al 
mismo tiempo, que las parejas o las 
familias que asistan a un restaurante, 
lo hagan con la confianza de que 
habrá un espacio libre de humo de 
tabaco para que disfruten a gusto 
sus alimentos”.

v Restaurante y antros deben 
contar con áreas libres de humo 

de tabaco: Higinio Madrigal
Es por ello que Mario Luna, exigió 

una vez más fuera manos del proceso 
electoral de las autoridades de cualquier 
nivel de gobierno, alto a la promoción 
de obras, madurez y responsabilidad 
de parte de los contendientes por no 
querer engañar al pueblo con promesas 
falsas de hechos u obras cumplidas, 
las cuales ya estaban en proceso o 
algunas ya culminadas, que prometan 
lo que harán con su trabajo y esfuerzo 
pero no saludar con sombrero ajeno 
y menos andar prometiendo algo que 
es una obligación otorgarla por el 
Estado, como es la de proporcionar 
seguridad, salud, educación, vivienda, 
apertura de empleos o crecimiento 
económico para la población, esto 
solo por mencionar algunos, no están 
para prometerlos, ya que es una 
obligación constitucional otorgarlos 
por el Estado.

A ello, jóvenes de la colonia Los 
Fresnos, Insurgentes, Félix Peña, El 
Ocho, Moctezuma, Lázaro Cárdenas, 
Burócratas, Caminera, Aviación, 
26 de Septiembre entre otras, de 
manera categórica concordaron en 
exigir apertura para los jóvenes en 
política, porque dijeron que ellos 
quieren participar de manera directa 
en las decisiones de gobierno, pero 
que es lamentable que el actuar de 
los políticos, sigue siendo cada día 
peor en cuanto a no respetar acuerdos 
y menos dar apertura a la juventud, 
por ellos dijeron que es necesario 

tener un representante 
en el cabildo de Tepic, 
que atienda y conozca 
de las necesidades de 
este sector, por ello, se 
manifestaron a favor 
de Mario Luna para 
hacerlo regidor por la 
octava demarcación por 
Movimiento Ciudadano, 
cruzando el águila en las 
boletas electorales. 

su apoyo a la práctica deportiva en 
diferentes rubros.

Al respecto se pronunció Bryan 
González Alaniz, tenista amateur 
de esta ciudad, quien durante más 
de una década viene practicando el 
deporte blanco en el único espacio 
público de Tepic para este deporte, 
La Loma, quien reconoció el gran 
cambio en las instalaciones del 
tradicional parque.

 “Las canchas me parecen muy 
bien. Muy de primer nivel quedaron. 
Anteriormente sí estaban muy 
deficientes, no se podía practicar 
este deporte y batallaba uno mucho 
con la superficie, sobre todo. Yo tengo 
de venir a La Loma como unos doce 
años, más o menos, y son las mejores 
instalaciones desde esa fecha a la 
actual”, manifestó. 

Por su parte Héctor Gutiérrez, 
estudiante de preparatoria y quien gusta 
de practicar el squash, agradeció la 
apertura de la nueva cancha de esta 
modalidad en La Loma, ya que ello le 
permite cumplir el sueño de jugarlo, 

“muy bien, porque a mi hermana y 
a mí nos gusta este deporte que es 
el squash y pues no había canchas, 
por lo menos tan bonitas, y pues es 
muy bueno. Ahorita es la primera vez 
que venimos y se nos está haciendo 
muy a gusto”.
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Listo para la Victoria el Equipo de la Gente
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Por Edmundo Virgen

El candidato a diputado por el 
quinto distrito electoral de la alianza 
Por el Bien de Nayarit, el ingeniero 
Gianni Ramírez Ocampo, aseguró 
que con el voto ciudadano llegará al 
Congreso del Estado para dedicarse 
a trabajar en beneficio de todos 
los nayaritas y convertirse en un 
legislador que brinde resultados 
a sus representados, ya que será 
un digno representante de los 
habitantes de todas las colonias 
del quinto distrito.

Ramírez Ocampo manifestó, que 
una de sus principales acciones 
como legislador será reivindicar el 
trabajo de los diputados ante sus 
representados, ya que de plano la 
gran mayoría tiene una mala imagen 
ante la sociedad, debido a que se 
olvidan por completo del trabajo 
de gestión y hay quienes jamás 
vuelven a recorrer el distrito que 
representan, olvidándose muchas 
de las veces  de sus compromisos 
asumidos en campaña.

 Es necesario dijo, cuidar al partido 
al que pertenece, ya que este ha 
sido golpeado por mucha gente que 
no le ha gustado trabajar y por ello 
propondrá desde el primer día de 
actividades legislativas una ley que 

vPropondré en el congreso una ley que sancione 
a diputados que no hagan gestión: Gianni

El candidato a la Presidencia de 
Tepic, Roy Gómez Olguín aseguró 
que los abanderados de la coalición 
Por el Bien de Nayarit se encuentran 
listos para la victoria de este 6 de julio, 
e hizo un llamado a los tepicenses 
a votar tres veces PRI, ya que los 
candidatos priístas cuentan con las 
mejores propuestas y los mejores 
resultados para seguir transformado 
a la capital del estado.

 “No estamos esperando llegar a la 
administración municipal para generar 
los resultados, ya llevamos un avance, 
todo depende de ustedes los tepicenses 
para que nos ayuden a que el próximo 
6 de julio salgamos todos a  votar 
por el PRI tres veces, que llevemos 
e invitemos a nuestras familias, a 
nuestros amigos, a nuestros vecinos 
a nuestros jóvenes, a todos para que 
vayamos a votar tres veces PRI, para 
que estemos trabajando en unidad con 
ustedes, los regidores y regidoras del 
PRI, la síndica, diputados y diputadas 
priístas; tres veces PRI el próximo 6 
de julio por el bien de nuestras familias 
por el bien de Tepic”.

Frente a la presidencia municipal, en 
compañía de los candidatos a Síndica, 

Regidores y Diputados el aspirante a 
la alcaldía de Tepic hizo un recuento 
de las propuestas y compromisos de 
campaña que habrán de llevarse a cabo 
durante su administración, destacando 
que el trabajo en quipo con funcionarios 
federales será la fuerza para dar los 
resultados que Tepic merece.

Empleos dignos, agua potable 
para todos, todos los días, un Tepic 
iluminado, limpio y seguro, calles 
dignas, 6 bulevares más y servicios 
públicos de calidad, sin dejar de lado la 
seguridad en la capital son algunos de 
los compromisos que hizo de la mano 
con la sociedad tepicenses.

Asimismo los convocó a acudir al 
cierre de campaña de los candidatos 
del tricolor, el cual se llevará a cabo 
este martes en punto de las 7 de tarde, 
por avenida México, frente a catedral y 
hasta llegar a avenida Victoria.

“Y vamos aprovechar también 
para invitarlos a nuestro excelente 
cierre de campaña, nuestro cierre de 
propuestas, nuestra fiesta de la victoria, 
lo estaremos haciendo muy cerquita 
de aquí por la México a la Victoria es 
decir de la Presidencia a la Victoria, a 
festejar esta fiesta de la victoria, esta 
fiesta de las propuestas; tendremos 
invitados especiales a nuestro amigo 
Julión Álvarez y a nuestro amigo Julio 
Preciado”, concluyó.

sancione a los diputados que falten 
a sus responsabilidades, y que se 
olviden de la gestión, por lo que él 
será el primer obligado a trabajar y 
a responder con 
buenos resultados 
al pueblo que 
exige mejores 
representantes 
populares.

Y agregó el 
e n t r e v i s t a d o , 
-Gianni Ramírez 
n u n c a  d i c e 
ser trabajador, 
demuestra ser 
t raba jador,  y 
-nunca dice ser 
amigo, demuestra 
ser amigo- y hoy 
voy ser un gran 
diputado y lo 
voy a demostrar 
p r imeramen te 
Dios l legando 
al Congreso del 
Estado, porque 
no soy nadie 

sin la ayuda de Dios y le pido 
mucha sabiduría para tomar buenas 
decisiones, que me de mucha 
capacidad y fortaleza para realizar 

un buen trabajo en beneficio de la 
gente que me dio su confianza- 
expresó el candidato a diputado 
por el quinto distrito.
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Xalisco

Arriba a la derecha vota por el PRI y 
haremos historia en Tuxpan: Chava Saldaña
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Tuxpan
8

Tuxpan.- Alumbrado público para la 
Colonia Aviación, campito limpio y con 
grava para los jóvenes de la Colonia 
Independencia y la implementación 
del programa itinerante "Mundo feliz" 
un club con actividades lúdicas para 
niños, son algunas de las novedades 
con las que Salvador “Chava” Saldaña 
cierra su semana de la victoria como 
candidato a la presidencia municipal 
de Tuxpan por el PRI.

“Del 28 de septiembre a diciembre 
de este año se instalarán luminarias en 
toda la Colonia Aviación y este martes 
diez camiones de grava dejarán listo el 
campito de la Colonia Independencia 
donde participaremos en la limpia y en el 
primer juego de futbol. También para esta 

colonia se instalarán transformadores de 
energía, anunció en sendas reuniones 
el candidato de la alianza “por el bien 
de Nayarit”.

“La participación ciudadana es la 
protagonista de todas estas acciones”, 
agregó Chava Saldaña, “la alianza de 
los amigos de Chava abraza y da la 
bienvenida a Gabriel Correa Alvarado 
y a Adrián Martínez, emanados de 
otros partidos políticos pero que en 
esta campaña se suman por el bien 
de Tuxpan. Por eso este seis de julio 
juntos ganaremos las elecciones y 
juntos haremos historia”.

“Ya ganamos porque se ve, se 

siente y se cree en el PRI”, enfatizó 
Chava Saldaña en las reuniones que 
sostuvo este lunes y donde entre 
aplausos y porras uno a uno de los 
asistentes buscó el acercamiento con 
el candidato para confirmarle “somos 
muchos los que les reiteramos nuestro 
compromiso y nosotros no les vamos 
a fallar el seis de julio, saldremos a 
votar desde temprano”.

“Y ahí estaremos cuando el equipo 
de jóvenes, dinámico, social y trabajador 
que encabeza Chava Saldaña ocupen 
de los ciudadanos. Qué bueno que 
unifican criterios, gracias por el espacio 
que dan para que el pueblo se exprese, 
sabemos que las necesidades no les 

han a faltar porque Tuxpan es muy 
grande, manifestaron.

Por su parte Chava Saldaña los invitó 
al gran cierre de campaña programado 
para este miércoles dos de julio a las 
cinco de la tarde con la presentación 
musical del cantante nayarita Joaquín 
Lira y su banda Lira de Oro. La cita a 
la fiesta de la victoria es en la calle 
Hidalgo entre Querétaro y Puebla de la 
cabecera municipal. Todos invitados. 
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Xalisco

Promoverá Amado Rubio la 
defensoría legal desde el Congreso

Los campesinos están con Julio César 

9

Con el propósito de brindar justicia 
pronta y expedita a todos los nayaritas, 
particularmente a los grupos en situación 
vulnerable, el candidato a Diputado por 
el  IV distrito por la coalición Por el Bien 
de Nayarit, Amado Rubio Castañeda, 
dio a conocer que desde el Congreso 
del estado  promoverá la creación de 
una institución que brinde servicios de 
orientación, asesoría y representación 
legal integral de manera gratuita.

“El contacto directo con la gente nos 
ha permitido detectar sus necesidades 
reales, ya tenemos propuestas claras 

y concretas para resolverlas, hemos 
establecido una agenda legislativa y 
una de las acciones que realizaremos 
es promover la creación del Instituto 
de la Defensoría de Oficio para el 
estado de Nayarit, se trata de crear 
una institución moderna, eficiente, 
con la autonomía, independencia y 
proyección que demanda la sociedad 
actual, con abogados comprometidos 
con el desempeño profesional y la 
sensibilidad para apoyar a las familias 
que más lo necesiten”, enfatizó.

El candidato a Diputado local 

explicó que hay muchos nayaritas 
que comenten algún delito mínimo y 
terminan pasando meses en un centro 
penitenciario porque no recibieron la 
asesoría jurídica y legal necesaria, por 
lo que ya trabajan en la elaboración 
de este proyecto, con el apoyo de 
abogados y especialistas en la materia, 
al mismo tiempo que se crearán fuentes 
de empleo para litigantes.

“Sabemos que el servicio de 
defensoría de oficio del estado no 
tiene la capacidad de atender en tiempo 
y forma a todos los nayaritas que lo 

requieren debido a la gran cantidad 
de casos que se presentan día a día, 
por ello propondremos la creación de 
este instituto, pues es innegable que 

nuestra gente merece una defensa 
adecuada, oportuna, ininterrumpida, 
técnica y eficiente”, aseguró Amado 
Rubio.

"Un municipio con vocación 
campesina, con tierra fértil y gente 
trabajadora, necesita el respaldo de 
su gobierno", afirmó el candidato a la 
alcaldía de Xalisco por la coalición Por 
el Bien de Nayarit, Julio César López, 
quien señaló que trabajando en equipo 
con el estado y la federación se atraerá 
los recursos necesarios para apoyar 
a cañeros, aguacateros, cafetaleros 
y el resto de los productores, así 
como rehabilitación de caminos saca 
cosechas que permitan mejor traslado 
de lo producido en el municipio.

El inicio de las carreteras Xalisco-
Malinal, San José de Costillla- Pantanal, 
la continuación de las carreteras 

Carrizal-Cofradía de Chocolón y la 
que conduce al Cuarenteño, son 
algunas de las añejas peticiones de los 
habitantes de la zona rural, que serán 
resueltas durante el gobierno de Julio 
César y de igual forma coadyuvarán 
con el agro de esta zona.

“El fortalecimiento de la actividad 
agrícola formará parte fundamental del 
nuestro Plan Municipal de Desarrollo, 
afirmó el aspirante a la alcaldía 
pues de esta manera, los cañeros, 
aguacateros, cafetaleros y el resto 
de los productores, serán incluidos 
en las gestiones que encabezará la 
próxima administración municipal”, 
señaló el priísta.

El candidato invitó a 
los xaliscienses al magno 
cierre de campaña de los 
integrantes de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, el 
próximo miércoles 2 de 
julio a las 5 de la tarde 
en la plaza principal de 
Xalisco, que afirmó: "Será 
más que un concierto 
musical, un concierto de 
Compromisos que firmaré 
ante notario público y ante 
la Gente de Xalisco".
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Bahía de Banderas

La victoria ya es nuestra: Pepe Alvarado

*Este 6 de Julio en Tepic…

Municipios10

El candidato a la presidencia 
municipal de Tepic por el Partido 
del Trabajo (PT), Raúl López, 
realizó este lunes una intensa 
actividad de campaña en las 
colonias Loma Hermosa y Prieto 
Crispin, donde los habitantes 
le expresaron su respaldo al 
escuchar sus propuestas para 
mejorar los servicios públicos 
básicos como el agua potable, 

sin que esto les cueste un solo 
peso.

“Más que un eslogan de 
campaña, Un Chingo de Agua para 
Tepic, es un proyecto sustentado 
que le estamos presentando 
a la gente para brindarles el 
servicio del agua potable todos 
los días sin que le cueste un solo 
peso, estamos proponiendo el 

–Borrón y Cuenta Nueva-  que 
consiste en condonar todos los 
rezagos de pago, además que 
si el ciudadano no recibe este 
servicio del agua, no tiene por 
qué pagarla”, explicó el aspirante 
a la alcaldía de Tepic.

De igual forma, el candidato Raúl 
López detalló que la aceptación 
de la gente ante sus proyectos ha 

sido positiva “porque ya nos ven 
como opción diferente, como la 
opción para el verdadero cambio, 
cuando voy casa por casa las 
personas me platican que ya 
están cansadas de las mismas 

promesas y cero apoyos del PRI y 
del PAN, que están dispuestos a 
darnos la oportunidad y confiamos 
que este 6 de julio se reflejará 
cuando salgan a votar por el 
PT”, señaló.

IXTLAN.- “Nuestra campaña de 
propuestas va muy bien, por eso 
agradezco a todas las personas que 
me han apoyado en este proyecto que 
no sólo se reduce a obra pública sino 
que también contempla gestiones, 
salud, seguridad y beneficios para 
distintos rubros”, comentó José Antonio 
Alvarado Valera, candidato a la alcaldía 
de Ixtlán del Río a tan sólo seis días 
de la elección, quien además se dijo 
seguro de encabezar el triunfo de los 
priístas que conforman la coalición Por 
el Bien de Nayarit.

El candidato afirmó que se siente 
sumamente contento con la respuesta 
de la ciudadanía, tanto en su exitoso 
cierre de campaña como en el tiempo 
que estuvo en reuniones y acudió casa 
por casa a platicar  con las personas; 

“soy candidato de una alianza que 
nació para ganar y les reitero que me 
gusta trabajar por Ixtlán, siempre me 
he enfocado en las personas que más 
lo necesitan, porque son mi gente, mis  
amigos”, sostuvo el próximo alcalde 
poco antes de encabezar un mitin en 
la colonia El Pinar.

Ahí el priísta aprovechó para invitar 
a la ciudadanía ixtlense a acudir a las 
urnas este seis de Julio garantizar la 
victoria del PRI, “razonen muy bien 
su voto; ejerzan su derecho como 
ciudadanos, porque el poder está en 
el pueblo y la mejor opción es contar 
con Diputados, Regidores y un Alcalde 
de la misma ideología pues unidos 
buscaremos los beneficios que ustedes 
tanto requieren”, reiteró.

El PT es la verdadera opción 
de cambio: Raúl López
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Bahía de Banderas

Con mejores vialidades y más turismo, 
ganan los transportistas: José Gómez

•	 El	candidato	priista	invitó	a	los	trabajadores	del	volante	a	votar	tres	
veces	PRI	este	6	de	julio,	para	garantizar	mayor	bienestar	a	las	familias	de	

este sector y de Bahía de Banderas

*Refrenda compromisos con taxistas de Nuevo Vallarta

11

v Por: Roberto Cervantes Flores

Después de otros actos masivos que el 
candidato del PRD a la presidencia municipal 
de Bahía de Banderas Héctor Paniagua había 
organizado, Porvenir y La Cruz de Huanacaxtle, 
los más significativos, ambos entre semana 
y uno de ellos (Cruz de Huanacaxtle) entre 
semana y por la mañana con cinco o seis mil 
personas cada uno, todo apuntada a que el 
primer cierre de campaña el cual se celebraría 
en domingo y por la tarde, lograría un número 
de personas difícil de pronosticar, pues la 
respuesta de los ciudadanos a favor del ahora 
candidato perredista Paniagua Salazar, ha sido 
abrumadora.

Fue así como llegó este día: domingo 
29 de junio, donde los candidatos del PRD 
encabezados por Héctor Paniagua, celebrarían 
su primer cierre de campaña justamente en la 
tierra que vio nacer y crecer a Héctor Paniagua: 
San Juan de Abajo.

Eran las seis de la tarde cuando la gente 
comenzó a llegar. La avenida 20 de Noviembre 
pronto  se vio llena en al menos tres, quizá 
cuatro o cinco cuadras grandes, la avenida que 
va a la iglesia también con bastante gente y al 
otro lado en la plaza, no cabía más gente, no 
pudimos verificar el dato de la avenida 20 de 
Noviembre, pues el panorama que tuvimos ante 
nuestros ojos al subirnos al techo del último 
piso del hotel que se encuentra en la plaza, 
fue realmente sorprendente.

Nunca, en los cierres de campaña que 
hemos observado durante nuestra estadía 
periodística en Bahía de Banderas, habíamos 
observado tal cantidad de personas, dicho con 
toda honestidad.

A Héctor Paniagua lo 
vimos muy satisfecho, y 
con razón. Los visitantes 
de México el consejero 
nacional e ideólogo del 
PRD Carlos Navarrete 
y el diputado federal y 
secretario general del PAN 
Ricardo Anaya, se vieron 
gratamente sorprendidos 
y ensalzaron elocuentes 

discursos.

Bajo esta panorámica, cualquier analista 
político conociendo el censo electoral de Bahía 
de Banderas, podría dar como un hecho el triunfo 
del PRD en Bahía de Banderas. Pero todavía 
tendrán que sortear otros obstáculos, como el 
fantasma del fraude electoral, la intromisión del 
gobierno del estado, los mapaches chilangos y 
tantas cosas más que se dejarán ver el día de 
la jornada electoral este seis de julio.

Y es que ya nada asusta al pueblo de Bahía 
de Banderas, simple y sencillamente porque 
todo lo han visto, todo lo han vivido. Desde el 
peor gobierno en la historia del municipio con 
Rafael Cervantes Padilla, hasta la cargada y la 
promoción del voto del municipio y el estado, las 
amenazas con el retiro de programas federales, 
los levantones a líderes, etcétera.

Por eso será importante que logren lo que 
los perredistas y panistas han advertido, al 
señalar que serán dos diputados federales 
por demarcación los que estarán en Bahía de 
Banderas el seis de julio para evitar el supuesto 
fraude electoral, con cerca de 20 legisladores 
federales.

Grilla Política:

Este miércoles se darán dos cierres de 
campaña más. De nuevo Héctor Paniagua 
en Valle de Banderas seis de la tarde y José 
Gómez al parecer en la plaza de San José 
del Valle…

Gracias por sus comentarios al 3221014073 
o a lasemanadenayarit@hotmail.com

Por José Rodríguez

Bahía de Banderas, Nay.- “Votar por el PRI 
significa que ganen los candidatos, pero también 
significa pensar en nosotros, en el bienestar de 
nuestras familias y en el desarrollo de Bahía 
de Banderas”, expresó José Gómez Pérez, a 
trabajadores transportistas de Nuevo Vallarta.

El candidato del PRI a presidente municipal de 
Bahía de Banderas, acompañado del dirigente de 
la Acaspen y candidato a diputado local suplente, 
Raúl de los Santos, visitó este lunes los diferentes 
sitios de taxis de esta zona turística, para dar a 
conocer las propuestas y compromisos contraídos 
con la ciudadanía, que lo llevarán al triunfo el 
próximo domingo 6 de julio.

En un diálogo franco y abierto con los trabajadores 
del volante, José Gómez los invitó a respaldar 
con su voto a los candidatos del PRI, ya que 
–afirmó- es la única forma de hacer equipo con 
el gobierno del estado y federal, para lograr más 
apoyos y recursos para el municipio.

Indicó que ningún candidato de otro partido 
garantiza ese trato directo y trabajo en equipo 
para que a Bahía de Banderas le vaya bien o 
mejor, que los candidatos del PRI y de la coalición 
‘Por el Bien de Nayarit’.

“Tenemos que ver dónde está la probabilidad 
del crecimiento de Bahía de Banderas, no nomás 
de que gane o que pierda uno, no, que gane 
Bahía de Banderas. Yo no voy a dejar abajo a 
nadie, soy candidato del PRI pero seré presidente 
municipal, y los que hoy nos están apoyando 
tienen que estar bien, bien escuchados y bien 
atendidos”, subrayó José Gómez.

El abanderado tricolor, habló de las propuestas y 
compromisos que ha venido haciendo con la gente 
a lo largo de esta contienda por la presidencia 
municipal, entre los que destacó, la inversión en 

obra pública para mejorar las calles y vialidades 
del municipio.

Mencionó la construcción de los bulevares  de 
San Juan de Abajo a San José del Valle, Valle de 
Banderas-San José y la pavimentación del tramo 
carretero Aguamilpa-El Colomo, que estarán 
hechas con obras de mejor calidad y durabilidad, 
bien iluminadas, para que los conductores, 
transportistas, taxistas y automovilistas, transiten 
con mayor seguridad y tranquilidad.

Asimismo, trabajar de la mano con los gobiernos 
estatal y federal, cada quien en lo propio, para 
promover e impulsar más el turismo a esta región, 
que garantice más empleos, mayor derrama 
económica y mejores ingresos para las familias 
de los trabajadores, en este caso, los taxistas 
y transportistas que dependen directamente de 
esta actividad.

Agregó que como presidente municipal, trabajará 
para que los ciudadanos y visitantes cuenten con 
una mejor seguridad, con pueblos y lugares más 
seguros e iluminados para que puedan transitar 
libremente a cualquier hora del día.

José Gómez reiteró a los taxistas que  la 
única forma de lograrlo, es votar tres veces PRI 
este 6 de julio y dejó de por medio su palabra 
para en caso de no cumplir sus compromisos, 
se lo reclamen.

El dirigente de la Acaspen, Raúl de Los 
Santos, secundó lo afirmado por José Gómez, 
y dijo que como representante de este gremio 
de transportistas, estará atento para entablar 
diálogos y establecer acuerdos en beneficio de los 
trabajadores de este sector y de sus familias.

Cierre de campaña

José Gómez aprovechó la oportunidad para 
invitar a los taxistas y transportistas, a que lo 
acompañen al cierre de campaña de los candidatos 

del PRI, este miércoles 02 de 
julio, a partir de las 6 de la 
tarde, en la calle José Ponce, 
de San José del Valle, frente 
a la unidad deportiva.

•	 El	primer	cierre	de	Héctor	Paniagua.
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Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
candidata a la diputación local por 
el distrito trece la licenciada Elsa 
Nayeli Pardo Rivera, se reunió 
con los productores agrícolas de 

Ranchos de Arriba,  para platicar 
con ellos sobre el negativo impacto 
que sufren los campesinos al 
no contar con el apoyo básico y 
necesario para cubrir un buen ciclo 
de cosechas que les amplié sus 
horizontes económicos.

Con Elsa Nayeli, 
pretenden lograr 
alternativas para la 
producción agrícola 
en toda la franja 
serrana, dicen que 
les gustaría trabajar 
bajo el sistema de 
clima controlado,” 
i n v e r n a d e r o s ” , 
a s e g u r a n  l o s 
campesinos que si 
les dan las facilidades 

Por Jorge Mendivil 
“Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- No 
es un bien social el que realiza 
la regidora Chelo Iglesias, 
quien critica severamente a los 
empleados sindicalizados y los 
acusa de tener crucificado al 

actual ayuntamiento panista, por 
su culpa ella y el Chato Muñoz no 
pueden apoyar a los damnificados 
por las actuales inundaciones, 
todo el dinero que percibe el 
ayuntamiento se lo llevan.

La regidora Chelo Iglesias, 
solicita a la ciudadanía a unirse a la 

lucha en contra de los empleados 
sindicalizados, pero todo indica 
que quiere hacer una cortina de 
humo y evitar que los ciudadanos 
dejen de criticar la corrupción 
administrativa e incluso pretende 
impedir que se investigue a los 
funcionarios corruptos, pretende 
que haya nulidad en el proceso 
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Ixtlán del Río

Viaja Ramón Parra a Holanda por 
proyecto creación red de agroparques

Por Jolumeca

Ixt lán del Río, 
Nayar i t . -  Según 
fuente informativa 
el empresario Ramón 
Parra, visita los países 
bajos y como parte de 
su visita de trabajo 
asist irá a varias 
reuniones donde 
expertos detallarán 
el plan de considerar 
crear y fortalecer la infraestructura 
de agroparques para reducir 
las mermas en los procesos de 
posproducción y dar valor agregado 
a bienes primarios.

El líder del programa local 
Ramón Parra, busca que lo se 
requiere en México y en Nayarit, 
para tratar de que el próximo año 
se ponga en marcha el programa 
nacional de agroparques en este 

municipio solo se 
busca un modelo 
de desarrollo 
regional para 
for ta lecer  la 
red de producto 
pr imarios en 
bienes con valor 
agregado, así 
como una red 
de distribución 
en el país.

Sin duda Ramón Parra, es 
el más connotado ixtlense que 
promueve este municipio con 
coordinación ideal por ser líder 
y gran planeador de diversos 
proyectos en el ámbito rural, eso 
es lo que requiere este municipio 
para consolidar su posición 
como potencia exportadora 
agroalimentaria un proyecto que 
vendrá a revolucionar el campo 
Ixtlense.

Mueren dos personas en accidente 
ferroviario en el crucero de Ahuacatlán

Elsa Nayeli Pardo visita sus 
amigos de ranchos de arriba

Chelo Iglesias acusa a empleados sindicalizados 
de	la	pobreza	actual	del	Ayuntamiento

Por Jorge Mendivil, “Ligáis”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Espantoso 
accidente ocurrió el pasado lunes 30 
de junio, en el crucero ferroviario de la 
cabecera municipal de Ahuacatlán del 
Río, Nayarit, un hombre y una mujer 
perdieron la vida y dos niños quedaron 
prensados al caerles encima un autobús 
que momentos antes intento ganarle 
el paso  al ferrocarril el  impactado fue 
sumamente impresionante.

Las dos víctimas mortales viajaban 
en una camioneta con placas del 
estado de Nayarit, cuyo destino era la 
población  de la Estancia de los López, 
en el autobús viajaban usuarios del 
Seguro Social que iban con rumbo a la 
ciudad de Tepic, a la unidad médicas, 
ellas le solicitaron al chofer del autobús 
que se detuviera que no cometiera la 
imprudencia de pasar.

El autobús fue proyectado hacia la 
camioneta misma que estaba esperando 

que hubiera pase  para proseguir su 
marcha, los operadores del tren al ver 
las pretensiones del imprudente chofer 
comenzaron a frenar la marcha  del tren 
y se detuvieron metros adelante para 
auxiliar a los ocupantes del autobús y de 
la camioneta, y para solicitar la ayuda 
de los servicios de emergencia.

El ministerio público se presento para 
dar fe de los hechos y mientras se hacían 
las investigaciones correspondientes 

al hecho se confirmo el deceso de un 
hombre y una mujer al efectuarse el 
rescate de las víctimas. 

Cabe hacer notar que los pasajeros 

del autobús siniestrado fueron enviados 
al Centro de Salud del municipio de 
Ixtlán del Rio, y hasta el momento de 
la nota todos están estables.
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necesarias que les permita 
competir con el mercado nacional 
seguramente mejoraremos sus 
condiciones de vida.

En este encuentro Elsa Nayeli 
Pardo Rivera fue recibida por 
varios líderes de comunidades 
y campesinos que buscan 
constantemente el mejoramiento 
de la zona rural y que tienen 
confianza en su proyecto de creación 
de granjas de trabajo ecológico, 
con la introducción del turismo en 
aéreas similares al paraíso que 
existen en la zona serrana y que 
no ha sido exploradas.

Con este tipo de proyecto Elsa 
Nayeli, proporcionará vida al folclor 
local al mejorar su condición social 
al ampliarse la cantidad de público 
de aventura por estas zonas 
consideradas, zonas silenciosas 
por la falta de impulso por parte de 
las autoridades que desconocen 
en el manejo de lugares mágicos 
como lo varias comunidades de la 
longitud rural.

de investigación.

A leguas se nota que no trata 
de resolver ninguna controversias  
imputándole toda culpa de la 
pobreza  a agremiados del 
SUTSEM, sin abanderar la 
verdad solo vocifera violando 
los derechos fundamentales de 
los trabajadores al calumniarlas 
públicamente argumentado que 
no puede ayudar a nadie, porque 
culpa de los sindicalizados que 
tienen cautivos los activos del 
ayuntamiento.
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vLos candidatos que más le convienen a 
Tuxpan son los candidatos del PRI: FJR

Por: Alfredo López Tovar. 

TUXPAN.- En una breve entrevista 
el Secretario General del Frente 
Juvenil  Revolucionario (FJR) 
del municipio de Tuxpan JUAN 
CARLOS BUSTOS FONSECA dijo 
a este reportero gráfico que los 
candidatos que más le convienen 
a toda la población en general 
son los candidatos de su Partido 
el Revolucionario Institucional y 
refiriéndose al candidato del  Tricolor 
a la Presidencia municipal de Tuxpan 
SALVADOR SALDAÑA BARRERA 
aseguró que este es el candidato 
más idóneo para el progreso y para 
el bienestar de los habitantes del 
municipio, pues CHAVA SALDAÑA 
es el candidato más cercano al 
Gobernador Nayarita ROBERTO 
SANDOVAL CASTAÑEDA y por 
ello la localidad de Tuxpan puede 
ser la más beneficiada en todos los 
aspectos, además de que CHAVA 
SALDAÑA es el mejor de todos los 
candidatos que están contendiendo 
en estos momentos, en los que 
ya es tiempo de que se le dé una 
verdadera oportunidad a los jóvenes 
que también tenemos capacidad, 
deseos de servir y de hacer bien 
las cosas. 

Pa ra  e l  F ren te  Juven i l 
Revolucionario como las demás 
organizaciones políticas del PRI, los 
candidatos del tricolor son los que 
más nos convienen a los habitantes 
de Tuxpan, tanto CHAVA SALDAÑA, 
ROSAURA ORTIZ DE CORREA, 

ANGELICA SANCHEZ CERVANTES, 
SAULO CARRILLO FIGUEROA, 
LUCERO HERRERA VILLARUELy 
en si todos los candidatos del 
tricolor son los más limpios en lo 
que uno se pueda referir en sus 
carreras políticas, no tienen ningún 
señalamiento negativo y sobretodo 
no son cartuchos quemados que 
nomás buscan su beneficio, todos 
ellos tienen una excelente trayectoria 
como gestores sociales, les gusta 
ayudar a la gente y eso es más que 
suficiente para que les brindemos 
nuestra confianza y nuestro voto 
este próximo domingo 6 de Julio 
expresó el conocido dirigente juvenil 
y destacado estudiante de la carrera 
de Medicina de nuestra máxima 
casa de estudios la Universidad 
Autónoma de Nayarit. 

alfredolopeztovar@yahoo.
com.mx

Los Maestros de la unidad 
académica de la preparatoria número 
cinco del municipio de Tuxpan 
ya decidieron y tanto ellos como 
sus apreciadas familias votarán 
en favor de la fórmula priista que 
encabezan SALVADOR SALDAÑA 
BARRERA y ROSAURA ORTIZ DE 

CORREA como candidatos a la 
Alcaldía y la Sindicatura de Tuxpan 
respectivamente. 

Quienes integran la delegación 
sindical de esa máxima casa de 
estudios como la mayoría de maestros 
tomaron la mejor decisión, apoyar 

a los candidatos del PRI, quienes 
sin lugar a dudas son los mejores 
candidatos con los cuales pueden 
confiar los habitantes del municipio 
de Tuxpan.  

Fotografía de archivo/ comentario 
Robert Casasola.

Por: Julieta Villanueva. 

TUXPAN.- El grupo mujeres 
unidas por Tuxpan por unanimidad 
declinamos en favor del candidato a 
la Presidencia Municipal de Tuxpan 
Salvador Saldaña Barrera y esta 
determinación la tomamos todas 
las mujeres que conformamos este 
grupo político porque creemos 
que Chava Saldaña es en todos 
los aspectos el candidato que 
necesita el municipio de Tuxpan 
y por ello 152 mujeres madres de 
familia, profesionistas, amas de 
casa, comerciantes, empresarias, 
ejidatarias, deportistas, estudiantes 
y nuestras familias estaremos 
en las próximas contiendas 
emitiendo nuestro voto en favor 
de los candidatos del tricolor 
nos dijo el día de ayer en una 
entrevista en exclusiva para 
Gente&Poder la Licenciada Martha 
Fonseca representante de este 
grandioso grupo político de féminas 

quienes a últimas horas  están 
declinando en favor del candidato 
del Revolucionario Institucional 
simplemente porque dicen ellas 
que es el mejor de los candidatos 
que están contendiendo en estos 
momentos y porque es un joven 
totalmente sano, con capacidad 
y con muchas ganas de ayudar a 
que prosperen todos los sectores 
de la sociedad, los que debemos 

de analizar que nos puede ir 
mejor si en nuestro municipio 
tenemos un alcalde que también 
es emanado del revolucionario 
institucional como lo son nuestros 
gobernantes Roberto Sandoval 
y Enrique Peña gobernador 
del estado y presidente de 
la república respectivamente 
concluyo diciéndonos la conocida 
y muy apreciada profesionista. 

Mujeres unidas por Tuxpan declinan en favor de Chava 
Saldaña como candidato del PRI  a la Alcaldía de Tuxpan

“FOTOCOMENTARIO DE TUXPAN
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Calidad	gourmet
TODO DE POLLO
Lo	nuevo	en	pollo	fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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*Por	PRD	y	PAN	

Isaías Sandoval se perfila al triunfo en Rosamorada 

Por Herminio Meza

RUIZ.- En Ruiz el candidato a la 
presidencia municipal, Efraín Valdez 
Arellano, recorre las comunidades 
más apartadas con los hermanos 
de la sierra, se han sumado miles 
de ciudadanos a la campaña por 
ser la mejor opción que representa 
más desarrollo, más empleo, más 

salud, más y mejores obras,  así lo 
definió el candidato de la alianza 
PRD-PAN, Efraín Valdez.

Di jo ,  “somos un Equipo 
comprometido con un mejor Ruiz, 
y me siento muy agradecido por 
tantas muestras de apoyo por 
parte de mis amigos indígenas que 
ayer caminaron desde distintas 

comunidades hasta 3 horas 
bajo el intenso sol para poder 
reunirnos y dialogar sobre nuestros 
compromisos”.

 Saben que cuentan con todo 
mi apoyo para poderles ofrecer 
mejores condiciones de vida y por 
eso ESTE 6 DE JULIO VOTARÁN 3 
VECES PAN, terminó diciendo.

Por Miguel García  

ROSAMORADA.- Gran evento 

en Chilapa del candidato de 
la alianza PAN-PRD,  todos 
quieren el cambio y con Isaías 

Sandoval,  Sofía González y Frania 
González, lo vamos a lograr vota 
3 veces PAN, PAN, PAN, señaló 

el candidato de Rosamorada a la 
presidencia municipal, y es que 
en los últimos días las encuestas 
van favoreciendo a Isaías, ya 
que no ha descansado ningún 
día durante su campaña.

Cabe destacar  que en el ejido 
de Chilapa los candidatos de la 
alianza PAN-PRD fueron bien 
recibidos por los ciudadanos, 
donde les hicieron una serie de 
demandas de problemas añejos 
que han afectado a Chilapa, 
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sin embargo los candidatos se 
comprometieron a darle solución 
cuando estén despachando en 
la presidencia municipal, es 
urgente el cambio dijeron ya 
que las mejores propuestas 
son de nosotros, señaló Isaías 
Sandoval.

El candidato a la presidencia de 
Rosamorada ha recorrido todo el 
municipio con buena aceptación 
del electorado, atendiendo a todas 
las personas que le exponen algún 
problema, por ello es necesario 
no bajar la guardia en ningún 
momento hasta el día de la jornada 
electoral, porque el triunfo está 
cerca en Rosamorada, señaló 
finalmente Isaías Sandoval.  
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Efraín Valdez recorre las comunidades 
indígenas de la sierra de Ruiz  
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*Se espera un triunfo contundente este 6 de julio de la alianza PRD-PAN 

Hoy cierra campaña el Doctor Saulo Lora en Acaponeta 

Por: Miguel Rentería.

Acaponeta, Nayarit.-Saulo 
Alfonso Lora Aguilar, candidato 
a la alcaldía de Acaponeta,hoy 
en punto de las 5 de la tarde  
en las instalaciones de la plaza 
pública Miguel Hidalgo, efectuará 
su cierre de campaña en donde 
invita al electorado a participar 
y a prepararse para el 6 de julio 

para sufragar el voto y evitar el 
abstencionismo.

“Todos están invitados al 
Gran Cierre de Campaña 
de los candidatos del PRD, 
llueva, truene o relampaguee 
festejaremos bailando con la 
banda Cohuich”

Miembros del PRD, así como 

Beatriz Mitre  Ayala, candidata 
a diputada local; la candidata a 
sindica, Karla Escobedo y los 
siete candidatos a regidores 
acompañarán al Doctor Saulo 
Lora en el evento político en el 
que se espera reunir a miles de 
personas.

Por otro lado, en el transcurso 
de la semana el Doctor Saulo Lora 
ha continuado sus actividades de 
proselitismo al tener pre-cierres 
de campaña de los candidatos a 
regidores, a quienes les recordó 
que se debe de trabajar por 
el bienestar de Acaponeta, 
comprometiéndose con dar mayor 
atención a los ciudadanos en 
la salud, educación, empleo y 
vivienda.

También el candidato perredista 
en las mañanas ha  visita casa 
por casa  en las colonias de este 
municipio, en donde acompañado 
por decenas de jóvenes ha dado 
a conocer sus propuestas y en 
donde principalmente ratificaba 
que de obtener el triunfo electoral 
su gobierno será transparente y 
de puertas abiertas.

El candidato, doctor de profesión 
y quien considera a la familia como 
un motor para salir adelante en 
todos los aspectos, recalcó  que sus 
ganas de obtener la presidencia 
municipal de nueva cuenta son 
porque también como ciudadano 
se ha cansado de observar el 
atraso en que se encuentra el 
municipio.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- El ambiente político en 
Huajicori dejará un buen sabor de boca  
a los huajicorenses, y no es para menos 
porque votarán por el candidato que 

desde un principio 
ellos eligieron, y 
no se equivocaran 
porque el sufragio 
que los habitantes 
de ese municipio 
serrano será a favor 
de los candidatos 
de la alianza por 
el bien de Nayarit, 
a la cabeza estará 

Sergio “el loco” Rangel Cervantes, porque 
es el único candidato que cumplirá con 
las propuestas de campaña, además de 
contar con el apoyo total del ciudadano 
gobernador del estado, Roberto Sandoval 

Castañeda por ser 
unas de las gentes de 
su mayor confianza. 
Huaj icor i  avanzará 
más rápidamente en 
su desarrollo, con la 
buena administración, 
que hará Sergio Rangel, 
los habitantes de esa 
zona serrana no se 
equivocarán al darle 
toda la confianza al gran 
gestor municipal que 
habrá de entrar en la 
próxima administración 
municipal 2014- 2017.

Pedro Bernal/ Gente y Poder

ACAPONETA.- La planilla de unidad  
que encabeza Malaquías “Malaco” Aguiar 
Flores, con Martín González Cossío, 
candidato a diputado por los municipios 
de Acaponeta y Huajicori Celia Villela, 
candidata  a síndico municipal,  y todos los 
candidatos a regidores, por las diferentes 
demarcaciones, serán los vencedores 
en las urnas este próximo domingo 6 
de julio, los ciudadanos Acaponetenses 

decidieron bien a favor  de “Malaco” 
y compañeros candidatos, es mucha 
la euforia y alegría que se vive en las 
calles de los ejidos y la misma cabecera 
municipal,  cuando la mayoría entonan 
el himno de victoria, victoria, victoria,  
y no es para menos después de haber 
recorrido, todo el municipio de Acaponeta 
y ver las grandes necesidades por las que 
adolece este noble pueblo, Malaquías y 
su gente de confianza irán de la mano 
del señor gobernador del estado, Roberto 

Sandoval Castañeda  para que 
siga bajando muchas grandes 
obras en favor de los habitantes 
Acaponetenses, el gobierno de 
Malaquías aguiar será un gobierno 
incluyente donde todas la voces y 
opiniones de todas las corrientes 
serán escuchadas, trátese del 
problema que se trate, así lo ha 
expresado el próximo presidente 
municipal de Acaponeta Malaquías 
“Malaco”  Aguiar Flores.

En Huajicori se espera un triunfo 
contundente del “Loco” Rangel

El “Malaco” dice que va arriba en las encuestas
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La fuerza de la gente está con Paty Parra 

El candidato a regidor por la demarcación 3, 
Filomeno Cazares preparado para festejar la victoria

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Filomeno Cazares Ornelas 
preparado para festejar la victoria este 

6 de julio después de caminar las calles 
y privadas  de la demarcación #-3, el 
profe Filo” llega  a la recta final con muy 
buenas perspectivas de sabor a triunfo, 

Filomeno cazares sabe que el trabajo 
realizado al lado del candidato a presidente 
municipal Lucio Santana, y la candidata 
a diputada por este distrito Paty Parra 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Paty Parra, con la fuerza 
de la gente será la próxima candidata 
del distrito  XV11,  y no es para menos, 
su constantes visitas  a los domicilios 

de los habitantes de todo el municipio 
de Tecuala, le están dando resultados 
favorables suficientes para que este 
domingo 6 de julio vea reflejado su 
esfuerzo y trabajo, que verdaderamente 
fue titánico al ir a exponer su plan 
legislativo para hacer y apoyar leyes 
locales y estatales que beneficien  a 
todos los habitantes de la cabecera 
municipal de Tecuala y sus ejidos, en 
el proyecto de Paty Parra nadie está 
excluido para la próxima legisladora,  en 
su proyecto legislativo todos caben Paty 
trabajará con igualdad para todos, de 
la mano del señor gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, se bajarán los 
recursos necesarios para darle auge 
a los trabajos temporales que vendrán 

a  benef ic ia r  
a  todos los 
h a b i t a n t e s 
Tecualenses, 
unidos Paty, 
lucio, sheini y 
candidatos a 
regidores por 
las diferentes 
demarcaciones, 
harán de este 
municipio del 
norte de Nayarit 
buenas cosas 
b e n é f i c a s 
para todos los 
c i u d a d a n o s 
(as).

17

le dará unos resultados favorables para 
que a partir del 17 de septiembre de 
este año empiece a gestionar beneficios 
importantes a favor de sus electores, 
de la  demarcación antes mencionada, 
y ya todo está escrito para ese día de 
la jornada electoral, y ya con los pies 
bien puestos sobre la tierra aceptará, los 
resultados electorales que seguramente 
serán favorables  a sus pretensiones 
electorales.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Federico Romero Mejía, como 
dicen los rancheros “va en caballo de hacienda” 
el candidato a regidor por la demarcación #.7, los 
habitantes de la demarcación ven en Federico 
un hombre de palabra, un hombre que no tiene 
necesidad de esta cosas de la política, pero 
le gusta servir a sus semejantes y se pone la 
verde, para decirles a los habitantes de esa 
demarcación “no les voy a fallar, porque también 

soy hombre de campo, agricultor y campesino, 
que se lo que le duele a mi pueblo junto con 
el próximo presidente municipal el candidato  
Lucio Santana Zúñiga”, y que vamos juntos 
en esta planilla de unidad así unidos todos 
los candidatos de la alianza por el bien de 
Nayarit, que próximamente seremos gobierno 
con el voto  de todos ustedes, no les fallare 
hare las gestiones que sean necesarias una 
vez sentado en la silla del próximo cabildo 
municipal.

18

Pedro Bernal/ Gente y Poder
 

TECUALA.- La mayoría de los ciudadanos 
de la demarcación #-1 ya no serán engañados 
en esta próximas elecciones con políticos 
que no cumplen,  Araceli con el apoyo de la 
equidad de género ya tiene el mismo derecho 
que el hombre como política y como candidata 
y eso quieren los electores de la demarcación 
# -1- el barrio del tinaco, Camalotita, el Salto, 

Rastro Viejo, La Bomba, Mancillas, todos 
esos barrios colonias y ejidos en su recorrido 
han asegurado que su voto será para Araceli 
Contreras, la mayoría de los habitantes de los 
lugares pertenecientes a esta demarcación 
antes mencionada,  así lo aseguran, y dicen 
algunos electores queremos una candidata 
que sea de nuestro barrio y Araceli Contreras 
Mena, será nuestra próxima regidora por esta 
demarcación. 

vFederico Romero a 5 días de la victoria 
en Tecuala en la demarcación 7  

Araceli Contreras arriba en las 
encuestas en la demarcación 1   
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ecualaT Tecuala ya decidió por Fátima 
del Sol en la demarcación 2 

Municipios

Pedro Bernal/ Gente y Poder
 

TECUALA.- Los electores de 
la demarcación # 3 hacen buenos 
comentarios en favor de la candidata 
a regidora Elsa Jiménez, por la 

demarcación antes mencionada 
las pláticas en las en las esquinas 
las tienditas, las tortillerías de las 
colonias y barrios por donde vive la 
candidata a regidora, es una buena 
señal para Elsa porque sabe cuánto 

la quieren su gente por aquellos 
rumbos de la ciudad y es que los 
apoyos que han recibido los que 
la han ocupado saben que como 
regidora en el próximo cabildo  que 
estará gobernando a partir del 17 
de setiembre próximo, será para la 
causa y el beneficio para todas las 
personas sin distinción de partidos, 
porque Elsa Jiménez es una candidata 
incluyente todas las corrientes de 
todos los partidos caben en su 
proyecto de gestoría. 

19

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.-  Con los 
números electorales a su 
favor lucero de Fátima no 
descansa y lleva su plan de 
gestora que implementará en 
el próximo cabildo municipal 
con el apoyo y la confianza de 
los electores que depositarán 

en ella su confianza para que 
sea su gestora y representante 
ante el próximo gobierno 
municipal que habrá de tomar 
posesión el 17 de septiembre 
del 2014.

Lucero de Fátima sabe lo 
que le duele a los habitantes 
de su demarcación, sabe que 
han sido olvidados por mucho 

tiempo con escasa obra y 
muy poca voluntad de parte 
de los gobiernos anteriores 
que han dejado en el olvido 
a esa parte del centro de la 
ciudad, la candidata a regidora 
de la alianza “juntos ganamos 
todos,” del partido del PRD 
trae las pilas bien puestas 
y cada día renovadas para 
ese gran trabajo que lleva todos los días cercano a su gente. 

v

Ana Elsa Jiménez trabajará sin distinción de 
partidos, segura de ganar en la demarcación 3 
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Apoyo total a pescadores ofrece el 
“Gordo” camaronero en Tecuala 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Muy cariñosamente le 
dicen sus amigos “el gordo camaronero” 
candidato a regidor por la demarcación 

#- 4 los electores saben que Marco 
Antonio Ruvalcaba Félix, no les 
va a fallar como regidor por esas 
comunidades donde habitan los 
pescadores Tecualenses y donde 

ya conocen a Toño Ruvalcaba, que 
no se aprovecha de sus productos 
pesqueros cuando tratan en alguna 
venta de pescados y camarones.

Saben los pescadores que el gordo 
camaronero es trabajador que Toño 
no les va a fallar porque sabe de 
las necesidades de los pescadores 
ribereños, y están seguros que con 
Toño Ruvalcaba en la sala de cabildo 
tendrán un gestor de tiempo completo  
al lado del candidato a presidente 

20 Municipios

En temporada de lluvias se 
incrementan los padecimientos 

dermatológicos: IMSS

E s p e c i a l i s t a s  d e  l a 
coordinación de información y 
análsis estratégico del Instituto 
Mexicano del Seguro Social 
(IMSS) en Nayarit, l laman 
a fortalecer la información  
educativa hacia la prevención 
para evitar enfermedades en esta 
temporada de lluvia, como son los 
padecimientos dermatológicos, 
en particular las micosis, o sea 
hongos en los pies, cuerpo, 
manos, ingles, entre otras zonas 
del cuerpo.

El titular de esta área Francisco 
Javier Arechiga Rodriguez señaló 
que las infecciones causadas 
por hongos, dermatomicosis o 
dermatitis, son ocasionadas por 
bacterias, hongos y en algunos 
casos por virus. 

Las infecciones dermatológicas 
pudieran complicarse sólo si el 
paciente contrae otra infección 
sobre la que ya padece, lo que 
provocaría que se prolongue la 
recuperación al igual que los 
esquemas de tratamiento.

Po r  e l l o ,  e l  t amb ién 
epidemiólogo explicó que hay 
factores de riesgo que deben 
priorizarse para evitar enfermarse, 
sobre todo en la protección 
específica de la piel, los pies, 
las manos, no manipular agua 
contaminada, no exponerse a 
caminar descalzo en sitios sucios 
o que representen riesgo, si 
humedece el zapato o la ropa, 
de inmediato hacer su cambio 
de ropa y calzado, así como la 
higiene personal.

Quienes padecen de micosis 
en pies y uñas, la comezón es 
muy incómoda y constante, 
además del mal olor, por lo 
que es recomendable que 

después de las medidas de 
higiene se aplique crema o polvo 
antimicótico, indicado por un 
médico y abstenerse de usar de 
forma indiscriminada ungüentos 
que se venden en farmacias.

El coordinador médico señaló 
que en la clínicas y hospitales 
del Instituto Mexicano del Seguro 
Social se llevan a cabo pláticas 
con enfoque preventivo sobre 
higiene y factores de riesgo  
sobre estos padecimientos de 
manera permanente.

El grupo de edad de los  
niños es el más afectado por 
las enfermedades de la piel 
generalmente, toda vez que 
les llama más la atención de 
jugar con la propia lluvia y 
descuidan los riesgos para 
contraer estos padecimientos y la 
higiene inmediata que pudieran 
atenuar de manera importante 
la posibilidad de adquirir estos 
padecimientos.

Por otra parte, advirtió que 
una vez contraída la infección 
y ante la presencia de lesiones 
como descamación de piel, 
engrosamiento de la zona, 
presencia de lesión, mácula y otras 
manifestaciones dermatológicas 
que denotan una enfermedad 
en la piel, se recomienda acudir 
a consulta con su médico a la 
unidad de medicina familiar de 
su adscripción.

Finalmente, el especialista en 
epidemiología reiteró su llamado 
para extremar las medidas de 
higiene, ya que son la primera 
barrera del organismo para evitar 
infecciones no sólo en estos 
padecimientos, sino de para 
evitar afectaciones a las salud 
de manera general.

*	Para	evitar	la	micosis	(hongos)	en	distintas	partes	del	
cuerpo	se	deben	extremar	las	medidas	de	higiene	

municipal, Lucio Santana y de la 
candidata a diputada local Paty Parra  
y Sheini, como candidata a síndico 
municipal harán como en la baraja un 

póker de ases que ni con quintilla les 
pueden ganar, este 6 de julio “el gordo 
camaronero” saldrá triunfante, en la 
alianza “por el bien de Nayarit” 
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Tras cometer un robo en una casa-habitación

ATORAN A DUPLA DE RATEROS
Por Germán Almanza 

Aguilar

En el interior de la colonia 
López Portillo en Ixtlán del Río, 
elementos de Policía Nayarit 
División de Investigación adscritos 
ese municipio, detuvieron a 
Geovany Quiroga Peña de 22 
años de edad originario y vecino 
de Ixtlán con domicilio en colonia 
López Portillo, y Noé Ernesto 
García Partida de 19 años de 

edad originario y vecino de 
Ixtlán con domicilio en la colonia 
Cristo Rey, por el delito de robo, 
en agravio de una persona del 
sexo masculino.

Sobre los hechos se conoce 
que los ahora detenidos se 
introdujeron al domicilio del 
agraviado, donde sustrajeron 
la cantidad de 7,000 pesos, 
por tal motivo se procedió a su 
detención.  

En menos de 24 horas se 
registraron diversos hechos 
violentos que dejaron más de 
una veintena de muertos en el la 
Ciudad de México y en el Estado 
de México, lo que mantienen 
en alerta a la población y a las 
autoridades. La entidad gobernada 
por el priista Eruviel Ávila Villegas 
ratificó sus primeros lugares en 
violencia luego de que se registrara 
un enfrentamiento en el municipio 
de Tlatalaya entre criminales y el 
elementos Ejército que dejó al 

menos 22 muertos y un soldado 
herido, según dio a conocer la 
Secretaría de la Defensa Nacional 
(Sedena). Además, en otra localidad 
mexiquense, en Tlalnepantla, 
surgió un grupo de autodefensa 
ciudadana para combatir a los 
criminales y ante la ineficiencia 
de las autoridades. Ante la crisis 
de violencia e inseguridad en 
la Zona Metropolitana del Valle 
de México, sus habitantes han 
salido a las calles para hacer 
“justicia por su propia cuenta”. En 

Más de 20 Muertos, el saldo 
de una jornada violenta en 

el dF y estado de México

Por Germán Almanza Aguilar

A pesar que el mundial ya terminó 
para la selección mexicana, continúan 
las alegatas sobre si fue o no fue 
penalti de Holanda el pasado domingo, 
situación que algunos aficionados 
toman como verdaderos fanáticos 
del fut para luego terminar en riña 
campal.

Y como muestra un botón, en la 
colonia Plan de Ayala, elementos de 
Policía Estatal Preventiva detuvieron 
a José Bustos Cumplido de 32 años 
de edad, Ángel Bustos Cumplido de 
25 años de edad, Mariano Álvarez 
Rodríguez de 33 años de edad, y 
Gildardo Gonzalez Osuna  de 33 
años de edad, todos originarios y 
vecino de Tepic, con domicilio en 
colonia Plan de Ayala, por el delito 
de lesiones en riña, en agravio de 
ellos mismos.

Todo por alegar lo del penalti contra el Tri…

TERMINARON ALEGATA Y TRIFULCA TRAS LAS REJAS

*En	Tlalnepantla	surge	grupo	de	autodefensa

*	Los	hoy	detenidos	dicen	ser	holandeses	disfrazados	de	mexicanos…

noviembre del año pasado se dio a 
conocer que vecinos de la colonia 
Pedregal Santa Úrsula Xitla, en 
el DF, comenzaron a organizarse 
para también formar un grupo de 
autodefensas. Luego de que estas 
declaraciones fueran publicadas, 
el Jefe del Gobierno capitalino, 
Miguel Ángel Mancera Espinosa, 
declaró que en la capital que 
gobierna, no existen tales grupos 
de autodefensa. Sin embargo, en 
los últimos meses, la Ciudad de 
México ha vivido un incrementó de 
violencia que no ha sido reconocida 
por las autoridades. Tan sólo una 
balacera en un bar de la Colonia 
Nápoles en la madrugada del 
domingo dejó tres muertos. Según 
cifras dadas por el Secretariado 
Ejecutivo del Sistema Nacional 
de Seguridad Pública (SESNSP) 
hasta mayo de este año se habían 
registrado 304 asesinatos en el 
Distrito Federal. Asimismo, los 
muertos del Edomex abatidos 
durante esta jornada se suman 
838 homicidios dolosos ocurridos 
en el estado mexiquense, según 
datos del (SESNSP). Sin embargo, 
en mayo pasado, el Consejo 
Ciudadano para la seguridad pública 
y la justicia penal señaló que el 
principal problema para determinar 
la realidad de la violencia en el 
Estado de México es lo “poco 
confiables” de sus cifras oficiales. 
En el informe La Inseguridad en 

el Estado de México y el cerco 
criminal de la capital del país, el 
organismo civil detalló que respecto 

al homicidio doloso ha habido una 
manipulación de datos para simular 
una incidencia inferior a la real.
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Poco le duró el gusto, al poco rato lo apaño la Poli-Nay

*¿Por qué no actúan contra los criminales?: Solalinde

Acusaciones dudosas.- El pasado 27 
de junio Mireles Valverde fue detenido 
en el poblado La Mira, en el municipio 
michoacano de Lázaro Cárdenas, en un 
operativo conjunto entre el Ejército, la 
Marina, la Policía Federal y la Secretaría 
de Seguridad Pública y Procuraduría 
General de Justicia locales. Junto con 
el líder de las autodefensas fueron 
detenidas 82 personas más. Este 
lunes, en conferencia de prensa, el 
Comisionado para la Seguridad y 
Desarrollo Integral de Michoacán, 
Alfredo Castillo Cervantes, dijo que 
el operativo se hizo a partir de una 
denuncia ciudadana sobre la presencia 
de “un grupo de personas fuertemente 
armadas”. Mireles Valverde fue detenido 
junto con sus tres escoltas mientras 
comía en un restaurante llamado “El 
Pollo Feliz”, de acuerdo con lo que 
su abogada, Talía Vázquez Alatorre, 
ha declarado a la prensa, a partir de 
lo que el propio médico le dijo. La 
abogada asegura que Mireles Valverde 
no estaba armado, pero según Castillo 

Cervantes “cada uno de ellos portaba 
un arma de fuego larga y un arma 
de fuego corta de uso exclusivo del 
Ejército”. El comisionado especial 
para Michoacán también afirmó que 
en la camioneta de Mireles Valverde 
había ocho armas largas y seis 
cortas, 213 cartuchos, 11 cargadores, 
cuatro bolsas con mariguana y una 
más con cocaína y 30 mil pesos. Por 
ello, la Procuraduría General de la 
República (PGR) consignó al médico 
y sus tres escoltas, a quienes acusa 
de presuntamente portar drogas y 
armas de fuego de uso exclusivo del 
Ejército. En entrevistas por separado 
con SinEmbargo, Cárdenas Gracia, 
Solalinde Guerra y Rodríguez Calderón 
cuestionaron la veracidad de estas 
imputaciones. El ex legislador dijo que 
no hay plena certeza sobre si Mireles 
Valverde estaba armado al momento de 
su arresto y considera sospechosa la 
acusación de posesión de drogas. “No 
creo que sea un narcotraficante porque 
se ha distinguido por lo contrario, ni creo 

que consuma 
drogas. A mí me 
parece eso muy 
s o s p e c h o s o ” , 
expresó.  “Da 
la impresión de 
que se trata de 
p ruebas  que 
sembraron las 
propias Fuerzas 
de seguridad y las Fuerzas Armadas 
para preparar la consignación, como 
finalmente lo hicieron”. 

Solalinde Guerra, fundador y director 
del albergue para migrantes Hermanos 
en el Camino, fue contundente: “Me 
queda claro que el gobierno miente y 
que es imposible creerle esa mentira. 
Todos sabemos muy bien que el doctor 
Mireles es una persona que lucha, que 
está defendiendo verdaderamente 
los intereses de la gente”. “El doctor 
Mireles no es tan tonto, sabía que 
lo estaban persiguiendo, que lo 
querían agarrar en algo. No iba a 

ser tan tonto de traer esas cosas. Él 
ni estaba en ese punto, ni va a estar 
trayendo drogas; pero eso lo hemos 
visto siempre, por eso no nos extraña, 
siempre el proceder del gobierno ha 
sido así”, agregó. Para el sacerdote, 
las imputaciones penales contra 
Mireles Valverde tienen la intención 
de dañar su prestigio. “Es demoler su 
autoridad moral, la autoridad moral 
que el gobierno no tiene”, consideró. 
“Estamos viendo un gobierno que no 
tiene autoridad moral, que no escucha 
a la gente, que no tiene intención de 
cambiar las cosas sino de simular. 
Porque es un gobierno simulador lo 
que le queda es hacer todas estas 

cosas que está haciendo”, dijo en 
referencia a la aprehensión del líder 
de las autodefensas. “El Bronco”, 
como es apodado Rodríguez Calderón, 
también espeta que “la autoridad está 
mintiendo” y la consecuencia de ello es 
que está ganándose la desconfianza 
de los ciudadanos. El ex Alcalde priista 
planteó que la detención de Mireles 
Valverde es un asunto político, antes 
que de impartición de justicia. “Es un 
tema político de demostrar que Mireles 
es un hombre que no está haciendo 
las cosas bien”, dice. Sin embargo, 
agregó, “Mireles es un hombre que 
está resistiendo. la boca de Mireles es 
la boca de todos los mexicanos”. 

Activistas dudan de la versión 
oficial del arresto de Mireles
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ENCONTRONAZO ENTRE TREN 
Y AUTOBÚS DE PASAJEROS

Por Germán 
Almanza 
Aguilar

Durante  la 
mañana de este 
lunes, se registró un fuerte accidente 
automovilístico en el municipio 
de Ahuacatlán, Nayarit, lugar en 
donde un camión de pasajeros fue 
impactado por el tren, dejando como 
saldo a varias personas heridas, 
entre ellos a dos bebés y 3 personas 
fallecidas.

el camión pasajero pertenece 
a la línea Primera Plus, y es la 
unidad encargada de trasladar a los 
pacientes del IMSS a sus citas a la 
ciudad de Tepic.

Los heridos son tanto del municipio 
de Ahuacatlán, como Ixtlán del Río, 
mismos que han sido rescatados por 
paramédicos y llevados a distintos 
hospitales de la región sur de 
Nayarit.

Se indicó que además otro carro 
particular resultó arrollado en el 
percance, lo que suman varios los 
lesionados.

Se dijo que el 
chofer del camión 
impactado al ver 
el tren, se acercó 
demasiado con 
la intención de 

ganarle el paso, cosa que no logró, 
generando así el incidente.

Es de mencionar que se vivieron 
momentos dramáticos en el rescate 
de los heridos, pues hay una persona 
y un niño prensados en el interior 
de la unidad.

Es de mencionar que se vivieron 
momentos dramáticos en el rescate 
de los heridos, pues hay una persona 
y un niño prensados en el interior 
de la unidad.

Agregó que hasta el momento los 
cuerpos no han sido identificados, 
pero que se espera que en las 
próximas horas se den a conocer 
junto con los heridos. Señalando el 
Director de Protección Civil Municipal, 
Huerta Ceja, que se retiraban del 
lugar, “ya sólo están los vehículos, 
la camioneta negra, y el autobús 
de pasajeros, el Servicio Médico 
Forense ya hizo lo suyo”. 

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Policía Nayarit, en el interior de la colonia 
Santa Teresita de esta ciudad, lograron la detención de 
Jorge Raúl Muñoz Amado de 18 años de edad originario y 
vecino de Tepic con domicilio en colonia antes mencionada, 
por el delito de robo en agravio de una menor de 14 años 
de edad.

Sobre los hechos se conoce que el ahora detenido abordó 
al menor agraviado cuando caminaba por la calle a la altura 
de la unidad deportiva Santa Teresita, y en esos momentos 

lo amenaza verbalmente diciendo 
le que entregara su celular, siendo 
este de la marca Blue en color 
negro, entregándoselo por temor. 
Por lo que al ver la unidad de 
la Poli-Nay pidió ayuda dando 
las características físicas del 
ahora detenido, donde se tuvo 
a la vista cuadras adelante, y al 
cuestionarlo sobre los hechos aceptó 
que momentos antes le había robado el celular al menor 
agraviado, por tal motivo se procedió a su detención.

Se	reportean	10	lesionados	al	menos	3	muertos,	y	entre	
los	heridos	hay	dos	bebés.

En	el	municipio	de	Ahuacatlán
En la Unidad Deportiva Santa Teresita

le roBo su celular a Menor de edad
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Este lunes arranca la semana de 
la victoria para los candidatos que 
abanderan la coalición Por el Bien de 
Nayarit; después de un mes de intensa 
campaña llena de propuestas, los 
aspirantes a la Presidencia Municipal 
Fátima del Sol Gómez Montero, a 
Síndico, Francisco “Paco” Ledesma, 
a las 9 regidurías que conforman 
el municipio y las 3 diputaciones 
locales, Any Porras en el distrito 10, 
Benny Ramírez en el distrito 11 y 
Juan Ignacio “Chito” Ornelas Salas 
en el 12, se encuentran listos para 
iniciar una nueva etapa en Santiago 

Ixcuintla.
Fátima del Sol, invita a todos los 

habitantes del municipio a hacer 
equipo para gobernar los próximos 
tres años que de seguro serán de 
transformación, desarrollo y buenas 
noticias para todos.

Empleo, agua para todos, todos los 
días, calles dignas, servicios públicos 
y seguridad, mayores presupuestos e 
iniciativas en bien de los santiaguenses 
son algunos de los temas que se 
abordaron en cada colonia y ejido 
del municipio; los candidatos del 

tricolor se encuentran listos para que 
sus proyectos políticos den frutos el 
próximo domingo 6 de julio.

El trabajo en equipo y la inclusión 
de todos los sectores han logrado 
que los integrantes de la coalición 
que conforma el PRI-PVEM-PANAL 
sean los mejores proyectos para que 
Santiago Ixcuintla salga adelante, de 
la mano con su gente.

Porque cuando gobierna el PRI 
le va bien a todos, han mencionado 
en reiteradas ocasiones la Fórmula 

Ganadora, es por eso que hacen un 
llamado a la unidad y a caminar rumbo 
al progreso y la transformación del 
municipio este 6 de julio.

Cabe comentar que este inicio de 
semana, Fátima del Sol, visito los 
poblados de Ojos de Agua y Puerta 
Azul y las colonias de la cabecera 
municipal, como Los Limos, 19 de 
septiembre y Los Hornos, donde se 
comprometió con todos sus habitantes 
para trabajar en unidad para resolver 
los problemas más sentidos de la 
población, invitándolos a votar tres 

SANTIAGO.- Sin bajar la guardia, 
la candidata Any Porras candidata 
a diputada por el distrito X, sigue 
ganándose la confianza de la gente, 
mostrado su total apoyo, esta vez en 
colonia Emiliano Zapata, donde las jefas 
del hogar manifestaron de manera muy 

grata su total apoyo, pues es mujer de 
palabra y soluciones inmediatas.

En la reunión se hablo de problemas 
que siguen afectando a pobladores de 
la localidad, los cuales la candidata 
se comprometió a una vez estando 

en el congreso, buscar la manera 
más rápida de dar solución, sin dejar 
atrás el gran agradecimiento por las 
buenas acciones que Any ha hecho 
en su campaña.

Al terminar la reunión se traslada 
a el poblado de Paredones, donde 
juntos con la candidata a presidenta 
municipal Fátima del Sol y Lourdes 
Ponce candidata a regidora, a una 
pequeña asamblea con personas de 
la localidad, obteniendo muy buena 
aceptación, pues los pobladores 
expresaron que no habían sido visitados 

por ningún candidato de ningún partido, 
siendo ya la recta final de la contienda 
electoral. 

El pueblo de Paredones muy 
contentos por la visita de las candidatas, 
brindaron su apoyo a la fórmula 
ganadora.

Por la tarde Any Porras arribó a 
Sentispac a una pequeña reunión 
donde de manera muy agradable la 
candidata agradeció a su equipo de 
esa demarcación por el gran trabajo 
que están realizando, pues la candidata 
sabe que Sentispac es parte de su 

equipo ganador.
Al término del día, la candidata se 

reunió en la cabecera municipal con 
el resto de la planilla del PRI en la 
plaza principal, donde los candidatos 
informaron de las actividades en las 
que han estado trabajando estos días 
de campaña, y las cuales las harán 
llegar a la victoria este 6 de julio.

La candidata  Any Porras sin duda 
alguna siente la victoria cada vez más 
cerca, pues sabe que ha hecho un gran 
trabajo a cada poblado del distrito X 
que ha visitado.

Fátima del Sol arrancan la semana de la Victoria veces PRI, este 6 de julio. En estas 
visitas la candidata a la alcaldía de 
Santiago Ixcuintla, estuvo acompañada 
de su suplente la doctora Cinthia Mártir, 
así como del candidato a síndico 
municipal Francisco “Paco” Ledesma 
y de la abanderada a la regiduría por 
la demarcación 6, Lourdes Ponce.

Las candidatas y los candidatos, 
de la coalición Por el Bien de Nayarit, 
invitan a los habitantes del municipio 
a su espectacular cierre de campaña, 
este miércoles2 de julio, en la plaza 
principal de Santiago Ixcuintla, en 
punto de las 4 de la tarde, con la 
presentación de “El Coyote” y su 
banda “Tierra Santa”  y de  Joaquín 
Lira y  su banda “Lira de Oro”. 

Any Porras siente la victoria 
cerca en el distrito X de Santiago 
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*El campesino quiere precios de garantía en sus cosechas luego que mientras que al campo le vaya mal a 
todos nos va igual precisa.
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El comerciante y 
permisionario de taxis del municipio de 
Santiago Antonio Jiménez González, 
quien se ha convertido en un fuerte 
apoyador de la campaña de su 
hija Elizabeth Jiménez, quien es la 
candidata del Partido del Trabajo 
a diputada por el doceavo distrito 
entrevistado ayer en la administración 
de su hotel María Bonita, dijo:

-“Yo le grabo los spots a mi hija 
Ely, y trato de decirle la verdad al 
pueblo, luego que el PRI Gobierno 
nos está perjudicando a todos con 
su política económica, todos los 
negocios estamos completamente 
acabados, causa a los precios de 
garantía, no hay precio de garantía 
en ningún cultivo, ahorita el escaso 
mango que hay en las huertas hasta 
lo están tirando están comprando a 

razón de 40 y 50 centavos el kilo, 
ahorita el productor de la fruta está 
pagando pero por tirar el mango 
podrido en sus huertas, entonces 
imagínate el frijol a 5 pesos, el 
tomatillo a peso, el jitomate a 2 
pesos, el sorgo a 2.90, no se paga 
ni el barbecho, yo creo que debemos 
de decir la verdad a ver si despiertan 
los dirigentes o el gobierno para 
que sinceramente tomen en cuenta 
al campesinado, por donde quiera 
que vayas hay hambre.

Hay hambre yo ayer estuve por la 
sierra, concretamente en Cantón de 
Lozada, y hay hambre completamente 
la gente pidiendo justicia, la gente 
quiere justicia, porque no hay justicia 
para el campesino, los hombres del 
campo se encuentran abandonados, 
abandonados hasta de dios, en estos 
momentos porque las plagas las lluvias 
atípicas y los bajos precios en sus 

cosechas se han dejado sentir sin 
que nadie haga algo por ellos. Mira 
debo aclararte en esos momentos 
ando en campaña trabajando para 
mi hija Elizabeth Jiménez, y me he 
encontrado además de mucha hambre 
pueblos grandes como Yago ejido 
que tiene dos calles pavimentadas 
dos calles empedradas y 150 con 
pura grava de terracería, unos 
hoyancos que no puedes ni pasar 
tienes que rodear pro otra calle para 
llegar a tu destino, pueblos como 
el Nanchi, pueblos viejísimos pero 
bonitos, que no tienen terminación 
todavía los presidentes municipales 
que han pasado no han arreglado 
más que donde ven, por allá nunca 
caminan si vas a la sierra los caminos 
tienen que arreglarse lo más pronto 
posible. La sierra de Yago es la 
más hermosa del mundo pero se 
encuentra abandonada, hay mucha 
hambre hay lugares que necesita 

la gente principalmente las 
carreteras, tu sabes que las 
carreteras traen movimiento, 
traen progreso, traen de 
todo, y las carreteras se 
encuentran abaldonadas 
las calles de esos pueblos 
no tienen ningún beneficio 
de nada”.

-Toño, tu eres comerciante 
eres permisionario de taxis, pero 
también eres campesino, ¿cuál es 
tu opinión del Canal Centenario?

-“Pues mira el Canal Centenario 
para mí la verdad es que no le 
hayo porque viene por la sierra, va 
a pasar por el Venado, nosotros 
acá en la costa tenemos más agua 
que en Sinaloa, y la pregunta ¿esa 
agua que va a correr por el Canal 
Centenario para donde va a ir?, aquí 
en la costa lo que necesitamos son 
precios de garantía para nuestros 

cultivos, y necesitamos apoyos 
frescos para poder sembrar. Mira te 
pregunto, ¿con que van a sembrar 
los campesinos en esta zafra 
agrícola?, mira yo siembro tengo 
ganado, tengo sitios, tengo hotelería, 
por todos lados le busco, y ando 
llorando no alcanzo algunas veces 
para comprarle una llanta a un carro 
de sitio, la situación económica del 
municipio está abandonada mientras 
el campesino no tenga dinero el 
pueblo no va a tener dinero, así de 
fácil te la pongo”.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- “Efectivamente, el día de hoy 
lunes cerramos campaña aquí en la cabecera 
municipal con el grupero Chuy Lizárraga, pero 
la campaña formal se cierra el miércoles; es 
decir tendremos nuestro cierre de campaña 
hoy en la Avenida México, pero continuaremos 
haciendo campaña hasta el miércoles”.

Lo anterior fue dado a conocer por el 
candidato a diputado por el onceavo distrito 
Leopoldo Elizalde Palafox, la mañana de 
ayer en la avenida 20 de Noviembre donde 

se le unió el candidato a presidente municipal 
Francisco Castellón Fonseca, “debo de decir 
que aparte del cierre de campaña del lunes 
continuaremos haciendo pre cierres en las 
comunidades que comprenden el distrito X, 
ya que esto vendrá a fortalecer el tiempo que 
se ha dedicado a la campaña, que día a día 
ha estado creciendo con el respaldo y apoyo 
del ciudadano santiaguense”.

-Han sido arropados ustedes los candidatos 
de la alianza de facto por la dirigencia nacional 
tanto del PRD como del PAN, cosa que los ha 
fortalecido Polo.

-“Mira más que preocuparnos nos sentimos 
apoyados por el respaldo que nos han brindado 
durante la campaña, sobre todo mandarles el 
mensaje a los ciudadanos de que contamos 
con ellos, ya llegando al puesto que vamos a 
desempeñar tanto Javier Castellón como tu 
servidor, y los diferentes candidatos a regidor 
y a síndico.

Este es en cierta manera un reflejo que va 
a beneficiar directamente a Santiago, puesto 

que si Javier va a tener un respaldo de esos 
dirigentes y sobre todo el que Pavel tuvo ese 
mismo respaldo cuando fue presidente municipal, 
Santiago va a seguir creciendo más puesto que 
Javier tiene mejores relaciones allá con los altos 
mandos del Pan y PRD, y en cierta manera 
es un beneficio a lo largo y ancho de nuestro 
municipio, puesto que esos ingresos o dinero 
que se requiere para un mayor crecimiento ya 
sean de infraestructura o servicios públicos, 
va a crecer al cien por ciento más que lo 
realizado por Pavel, ya que si bien Pavel logró 
una capitación durante su mandato de apoyos 
federales del orden de los 75 millones de 
pesos, con el maestro Castellón, seguramente 
doblamos la suma, y esto lo queremos lograr 
tanto  el maestro Castellón como tu servidor en 
el primer año de gestión administrativa; Javier 
en la presidencia municipal, y tu servidor en 
el congreso del estado”.

-En Tepic, Polo, se señala que Polo Domínguez 
anda con 12  puntos porcentuales de ventaja 
sobre Roy Gómez Olguín, ¿aquí como andamos 
Polo según tu perspectiva?

-“Mira aquí se ha reflejado el apoyo 
incondicional de la ciudadanía y consideramos 
que si no andamos en el 12 por ciento si andamos 
en un 8 por ciento arriba de la candidata del 
PRI a la presidencia municipal”. Estableció 
Polo Elizalde.

El campesino tiene sed de justicia: Toño Jiménez

En Santiago los candidatos de la alianza de 
facto andan con 8 puntos arriba: Polo Elizalde

JULIO	PRECIADO	Y	JULIÓN		
ÁLVAREZ		ESTARÁN		EN	EL	
CIERRE	DE	CAMPAÑA	DEL	

P.R.I. EN TEPIC.
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E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
Sólo si Julio Preciado
fuera del PRi candidato,
hubieran asegurado
un triunfo, y sin tanto gasto.


